

### TITULARES LOCALES

**El Sol de Puebla**

#### **Niega Rivera apoyar ambulantes**

El Ayuntamiento capitalino inicio acciones concretas para mantener a los ambulantes al margen del Centro Histórico, a conveniencia de los comerciantes formales y de los poblanos, informó el alcalde Eduardo Rivera Pérez. (El Sol de Puebla)

**EL HERALDO**  
DE MEXICO EN PUEBLA

#### **Hasta el momento la edición impresa no ha llegado a los distribuidores.**

**Síntesis**

#### **Por dos litros de leche, la acusan**

Hoy vence la licencia de 15 días que Myriam Arabian solicitó al gobernador Rafael Moreno Valle para dejar la Sedeso y resolver un proceso legal de 2009, cuando contendió por una diputación federal. (Síntesis)

**tolerancia**

#### **Trifulca panista al impugnar elección**

Jorge Saldaña fue hospitalizado por los golpes que recibió. La diputada Ana María Jiménez acusa al grupo de Ángel Alonso Díaz Caneja y Roberto Grajales de provocar el incidente. Al filo de la medianoche las oficinas del CDE del PAN fueron apedreadas. (Intolerancia)

**CAMBIO**

#### **Impugnan Asamblea; "se les cayó el sistema"**

El equipo jurídico de los operadores morenovallistas Ángel Alonso Díaz Caneja y Roberto Grajales, impugnó anoche la elección de candidatos a consejeros del PAN en el municipio de Puebla, bajo el argumento de coacciones y de que se le cayó el sistema al Comité Directivo Municipal del PAN. (Cambio)

**MILENIO**

#### **RMV-Anatere con Cordero; se disputan PAN a golpes**

Tras el apoyo que integrantes del Partido Acción Nacional brindaron a Ernesto Cordero para que sea el candidato a la presidencia de la República, panistas y la dirigencia municipal del partido indicaron que el respaldo se dio de manera personal y no pone en riesgo la unidad del partido. (Milenio)

**La Jornada**  
de Oriente

#### **70% de los campesinos de AL, en la miseria: Mançano**

El asesor jurídico del movimiento de los trabajadores rurales Sin Tierra de Brasil, Bernardo Mançano Fernández, reveló que 70 por ciento de los campesinos de América Latina está en situación de miseria total, debido a que las escasas políticas públicas que proponen gobierno, como el de México, fueron elaboradas a partir de la lógica del desarrollo capitalista, que quiere transformar al labriego en empresario. (La Jornada)

**LA OPINION**  
DIARIO DE LA TARDE

#### **Anuncia Moreno Valle, Programa Puebla Digital**

Al reunirse con expertos internacionales en telecomunicaciones y directivos de CANITEC, el gobernador del Estado dijo que a través de este programa, los poblanos podrán realizar trámites desde sus computadoras, en cualquier parte del Estado y del mundo, sin riesgos ni corrupción. (La Opinión)

**MOMENTO**

#### **Un Gobierno Digital**

El avance de las telecomunicaciones es clave para abatir rezagos sociales, aseguró el gobernador Rafael Moreno Valle, quien afirmó que Puebla estará a la vanguardia en materia de tecnología. (Momento)

### TITULARES DIGITALES

**e-consulta**  
primera digital

#### **Inicia la Comuna operativo contra ambulantes en el Centro Histórico**

Un total de 35 inspectores del Departamento de Vía Pública y Fiscalización apoyados por 60 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública implementarán un operativo preventivo permanente en las calles 8 y 10 Poniente del Centro Histórico, con la finalidad de inhibir la presencia de al menos 100 comerciantes informales que se instalaban en la zona. (e-consulta)



**Sin afán político ni personal observaciones a gestión de Alcalá; 'lo tengo que hacer': Rivera**

Las observaciones sobre el manejo de recursos de la pasada administración no tienen ningún interés político ni personal ni se trata de acusar a nadie de alguna ilegalidad, afirmó el edil Eduardo Rivera Pérez, al admitir que es un procedimiento que se ve obligado a cumplir como parte de la entrega recepción. (Períodico digital)



**Destituyen al alcalde de Izúcar**

Hace unos minutos en las oficinas del secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, se reunió el cabildo de Izúcar de Matamoros, para concretar dos temas: el primero la destitución por parte del cabildo del presidente municipal Carlos Gordillo Ramírez, para esto entregaron la solicitud de destitución al gobierno del Estado de Puebla y se espera que este viernes se entregue la solicitud de destitución al Congreso Local. (Contraparte)



**Hospital General de Cholula, un "elefante blanco"**

Pese a que el Hospital General de Cholula fue inaugurado a principio de año por el ex gobernador Mario Marín Torres, está en medio del desabasto de medicamentos, material de curación y luce vacío. (Imagen Poblana)



**PAN: un militante grave tras riña en el CDE de Puebla**

El militante panista, Jorge Saldaña Romero, se encuentra grave tras los golpes que recibió en la sede estatal del partido cuando con un grupo de seguidores del senador Ángel Alonso Díaz Caneja acudió a interponer una impugnación contra la elección municipal de candidatos al Consejo Estatal realizada el pasado domingo. (Puebla Online)

## TITULARES NACIONALES



**Crea GDF intocables**

La Asamblea Legislativa facultó al GDF para elaborar una lista de comercios, obras y actividades que no podrán ser verificados al menos por un año. (Reforma)



**Polemizan en PAN por apoyo a Cordero**

Por la noche, el presidente Felipe Calderón afirmó que las divisiones son "suicidas" y que hay decisiones difíciles, como la definición de candidaturas. (El Universal)



**Hay altos mandos de seguridad reprobados**

Entregan resultados de pruebas de confianza en Puebla, Guanajuato, Baja California, Nuevo León, Sonora y Tlaxcala; algunos servidores públicos fueron calificados como "no aptos" para el cargo. (Milenio)



**Alcaldes apremian a rescatar *ninis* en la frontera**

En los municipios de la frontera norte de México es necesario impulsar programas para los jóvenes en edad de cursar el nivel preparatoria, pues existen casos en los cuales hasta 80 por ciento de esa población no tiene posibilidades de continuar con su educación, y se convierten en candidatos para las filas del crimen organizado, señalaron alcaldes. (La Jornada)



**Cordero abre el juego; va por la candidatura**

El Secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, reconoció sus aspiraciones a la candidatura de la Presidencia de la República en el 2012; sin embargo, consideró esperar a los tiempos que marque la ley y su Partido Acción Nacional (PAN) para determinar su futuro político. (El Economista)

**Opina G-8 sobre economía mundial**

Los líderes del Grupo de los Ocho acordaron el viernes que la recuperación de la economía global se está haciendo más "auto-sostenida", aunque los mayores precios de las materias primas están entorpeciendo un crecimiento adicional. (El Financiero)

**Sí aspiro al 2012: Cordero; Madero critica madruguetes**

Aspiraciones presidenciales sí tengo", expresó ayer Ernesto Cordero Arroyo, y añadió que esperará los tiempos electorales, ya que "por el momento cumplo con una altísima responsabilidad al frente de la Secretaría de Hacienda". (Crónica)

**Cordero: 'Sí quiero, pero todo a su tiempo'. Admite que buscará la Presidencia**

En Palacio Nacional, agradece a los que han apoyado su probable candidatura para 2012. "Es un gran honor ser considerado como posible abanderado de mi partido para continuar con lo que han sido ya 10 años de logros y avances", sostuvo. (Excélsior)

**INFORMACIÓN DEL ALCALDE****CAMBIO****CAMBIO****• Enrique Doger enterró a Citelum, Lalo la revive**

Las diferencias entre los arranques de las administraciones de Enrique Doger y Eduardo Rivera Pérez son de forma y de fondo. Mientras que el primero canceló la concesión de alumbrado con la empresa Mexicana de Mantenimiento y Alumbrado -filial de Citelum-, Rivera Pérez siguió los pasos de Luis Paredes Moctezuma pues, sin dar a conocer ninguna información al respecto, celebró un convenio de tres meses con la empresa francesa. En cuanto a obra pública, la gestión de Rivera Pérez se ha visto rebasada en gran medida por la de Enrique Doger, quien en sus primeros cien días anunció la construcción de un paso elevado con una inversión de 30 millones de pesos, inició el programa de dignificación de mercados, la construcción del puente de la 25 Poniente y Río Atoyac, y la del bulevar del Niño Poblano, con una inversión de 68 millones de pesos. (Luz Elena Sanchez s/foto 05:20)

**CAMBIO****• Lalo Rivera, el único responsable del pésimo arranque de gobierno**

"El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, y sus colaboradores son responsables del lento arranque que ha tenido el Ayuntamiento capitalino pues, a pesar de tener claro que al recibir la administración empezaban de cero, presentaron una serie de propuestas a cumplir en los primeros cien días de gobierno que al final no se concretaron". Así lo dio a conocer en entrevista para CAMBIO el politólogo de la Universidad de las Américas (UDLA), Víctor Reynoso, tras señalar que los integrantes del gobierno municipal han demostrado un exceso de entusiasmo en los tres primeros meses de administración, al decir "aquí estamos, tenemos ganas de trabajar y va a haber resultados". (Osvaldo Macuil s/foto 05:22)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-270511-osv-lalo-rivera-el-nico-responsable-del-p-simo-arranque-de-gobierno.php>

**PERIODICO DIGITAL****• Sin afán político ni personal observaciones a gestión de Alcalá; 'lo tengo que hacer': Rivera**

Las observaciones sobre el manejo de recursos de la pasada administración no tienen ningún interés político ni personal ni se trata de acusar a nadie de alguna ilegalidad, afirmó el edil Eduardo Rivera Pérez, al admitir que es un procedimiento que se ve obligado a cumplir como parte de la entrega recepción. Durante la entrevista realizada en el espacio informativo matutino del periodista Enrique Montero Ponce, el alcalde explicó que este procedimiento se encuentra establecido en la ley, que lo obliga a que una vez que termine de firmar el último documento que le entreguen sus antecesores habrá un periodo de 90 días para observar "aquellas cosas que no se encuentran totalmente aclaradas o que pudiera haber alguna duda". (Redacción c/foto 06:06)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=131978:sin-afan-politico-ni-personal-observaciones-a-gestion-de-alcala-lo-tengo-que-hacer-rivera&Itemid=534](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=131978:sin-afan-politico-ni-personal-observaciones-a-gestion-de-alcala-lo-tengo-que-hacer-rivera&Itemid=534)



## **IMAGEN POBLANA**

- **Rivera sostiene reunión con expertos del MIT de Massachusetts**

El alcalde Eduardo Rivera Pérez y el secretario de Desarrollo Económico y Turismo, Pedro Ocejo Tarno, sostuvieron un encuentro con una misión de expertos del Massachusetts Institute of Technology (MIT), encabezados por Dennis Frenchman, con el fin de conocer y revisar el proyecto "Ciudad Creativa Digital". Dicho proyecto, en el que participan los tres niveles de gobierno, busca incorporar empresas líderes en la creación de contenidos digitales en un sitio estratégicamente diseñado para fomentar el desarrollo del sector e impulsar a la ciudad como exportadora de servicios de clase mundial a los mercados internacionales. (Redacción c/foto 06:07)

<http://www.imagenpoblana.com/index1.php>



## **PUEBLA ONLINE**

- **Regidora del PRI critica a Rivera por mantener ocultos los salarios que Alcalá le pagó a sus colaboradores**

Si el presidente municipal Eduardo Rivera consideró desde un inicio que no había nada de malo con que miembros de su gabinete recibieran salarios por parte de la administración de Blanca Alcalá durante el período de transición, debió de haberlo dado a conocer desde los primeros encuentros con la ex mandataria. Esta fue la postura planteada por la regidora priísta Sandra Montalvo. Acusó que si bien Rivera presume de tener un gobierno transparente, se contradijo con al no dar a conocer los acuerdos con Alcalá durante el mismo proceso de Entrega-Recepción. "Creo que habrá que transparentar más, cuánto fueron los montos, qué otra cosa se acordó", detalló la regidora. (Redacción s/foto 06:11)

[http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=13294:regidora-del-pri-critica-a-rivera-por-mantener-ocultos-los-salarios-que-alcalá-le-pagó-a-sus-colaboradores&Itemid=127](http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=13294:regidora-del-pri-critica-a-rivera-por-mantener-ocultos-los-salarios-que-alcalá-le-pagó-a-sus-colaboradores&Itemid=127)

## **INFORMACIÓN DEL GABINETE**



## **INTOLERANCIA**

- **Refutan exfuncionarios el dictamen contra Alcalá**

Exfuncionarios de Blanca Alcalá, en compañía de los regidores de la fracción PRI-Verde Ecologista, presentaron elementos para refutar las 384 observaciones que le atañen a la administración anterior. Los exfuncionarios sentenciaron que el análisis del dictamen de entrega-recepción demuestra la falta de profesionalismo e irresponsabilidad. En este contexto, Víctor Manuel Giorgana, exsecretario de Desarrollo Social, compartió elementos que a decir de él refuerzan la hipótesis de que la comisión actuó con "ligereza, ilegalidad y desconocimiento" para emitir el dictamen. (Norma Herrera c/foto 05:10)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=74125](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=74125)

## **INTOLERANCIA**

- **Se deben aclarar irregularidades: Gutiérrez Varela**

Pedro Gutiérrez Varela, presidente de la Comisión de entrega-recepción, afirmó que hasta un peso que observen irregular del trienio de Blanca Alcalá, lo sumarán a las observaciones del daño patrimonial. El regidor puntualizó que la sociedad ya no aguanta más de las burlas. El funcionario reiteró que se deben aclarar las observaciones del dictamen por más insignificantes que parezcan y se dijo sorprendido de que los exfuncionarios estén preocupados. Gutiérrez Varela afirmó que las cifras que está suministrando el regidor Octavio Castilla Kuri son "inexactas y están jugando con la ciudadanía para confundirlas". (Norma Herrera c/foto 05:11)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=74122](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=74122)

## **CAMBIO**

### **CAMBIO**

- **Blanquistas van por Pedro Gutiérrez**

Los exfuncionarios blanquistas Víctor Manuel Giorgana Jiménez y Ernesto Ramírez López, al tiempo de anunciar que se emprenderá una demanda civil por daño moral y difamación en contra del presidente de la Comisión de Entrega-Recepción, Pedro Gutiérrez Varela, desaprobaron las observaciones del Dictamen de Entrega-Recepción por casi 2 mil millones de pesos, integrado por sumas aritméticas mal aplicadas -como lo anunció CAMBIO- así como por irregularidades menores como la falta de una tapa en un tinaco en la Academia de Policía. (Luz Elena Sánchez s/foto 05:16)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-270511-luz-blanquistas-van-por-pedro-gutierrez.php>

### **CAMBIO**

- **Alcalá sí compró camioneta para Eduardo Rivera: Ocejo**

Íñigo Ocejo Rojo, titular de la Secretaría de Administración y Tecnologías de Información (SATI) del municipio de Puebla, aceptó que Blanca Alcalá entregó una camioneta a la esposa de Eduardo Rivera, Liliana Ortiz, que aún sigue en poder de la actual administración. No obstante, puntualizó que la entrega obedeció a un préstamo para que la ahora titular del Sistema Municipal DIF tuviera la facilidad de realizar actividades relacionadas con el que sería su próximo cargo y, del mismo modo, aseguró que también lo usaron otros funcionarios municipales. (Luz Elena Sánchez s/foto 05:17)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-270511-luz-alcala-s-compr-camioneta-para-eduardo-rivera-ocejo.php>

### **CAMBIO**

- **“Caso ITO no fue concluido por la administración pasada”**

Ernesto Bojalil Andrade, síndico municipal de Puebla, criticó que la administración anterior, encabezada por Blanca Alcalá Ruiz, haya declarado haber ganado el juicio emprendido por la exconcesionaria del Rastro Municipal, la empresa Industria y Tecnología de Oriente (ITO), por 40 millones de pesos y que ahora exista una contrademanda por más de cien millones de pesos, Explicó que Alcalá Ruiz dejó pendiente un laudo arbitral impugnado, lo que propició que la empresa mencionada continuara litigando para buscar una indemnización bajo el argumento de que la anterior administración le retiró la concesión del Rastro: “La empresa contrademanda al municipio de Puebla por daños y perjuicios por la forma de haber declarado la administración anterior que ya tenía ganado un juicio que era un laudo arbitral”. (Luz Elena Sánchez s/foto 05:21)

## **La Jornada** de Oriente

### **LA JORNADA DE ORIENTE**

- **Equipo de Alcalá demandará por daño moral y calumnias a regidores del PAN**

El equipo de asesores y funcionarios de Blanca Alcalá Ruiz en la pasada gestión del ayuntamiento de Puebla prepara una contraofensiva contra la fracción de regidores del Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD), que integran de la Comisión de Transición del proceso de entrega-recepción de la administración capitalina, luego de que acusaron a éstos y a la ex edil de un daño al patrimonio de la ciudad por mil 984 millones de pesos. (Javier Puga s/foto 05:41)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/27/puebla/mun107.php>

## MILENIO

### MILENIO

- **Demandarán a regidor por daño moral**

Ernesto Ramírez López, asesor jurídico de la expresidenta municipal Blanca Alcalá, dijo que denunciará al presidente de la Comisión Transitoria, Pedro Alberto Gutiérrez, por presunto daño moral. Luego que el regidor panista afirmó que el jurista cobró asesorías externas al ayuntamiento, a través de la firma de abogados Asesoría Jurídica Estratégica, este último adelantó que llegará hasta las últimas consecuencias para evidenciar a su acusador como un mentiroso. (Guillermo Castillo c/foto 05:54)

<http://impreso.milenio.com/node/8965261>

## LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

### OPINION

- **Implementa Comuna Operativo para inhibir la instalación de ambulantes en el Centro Histórico**

Un total de 35 inspectores del Departamento de Vía Pública y Fiscalización apoyados por 60 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública implementarán un operativo preventivo permanente en las calles 8 y 10 Poniente del Centro Histórico, con la finalidad de inhibir la presencia de al menos 100 comerciantes informales que se instalaban en la zona. (Redacción c/foto 06:01)

[http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id\\_noticia=45557](http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45557)

### OPINION

- **Realizará operativos el ayuntamiento para evitar la contaminación auditiva**

Con la intención de evitar la contaminación auditiva en zonas específicas de la capital poblana, el ayuntamiento de Puebla realizará operativos en el municipio para revisar el volumen que utilizan algunos centros de entretenimiento, como en los Sapos y en la Avenida Juárez. Así lo dio a conocer la directora de Protección al Medio Ambiente, María Isabel Ortiz Mantilla, quien mencionó que desde el inicio de la administración a la fecha se han realizado dos operativos de esta tipo para verificar que los establecimientos en dichas zonas utilicen el volumen indicado. (Pilar Pérez s/foto 06:02)

[http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id\\_noticia=45570](http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45570)

### OPINION

- **Señalamientos contra Alcalá pretenden cerrarle las puertas del 2012: Giorgana**

El ex secretario de Desarrollo Social de la administración municipal, Víctor Manuel Giorgana Jiménez, dijo que los señalamientos que se realizaron en contra de Blanca Alcalá Ruiz pertenecen a una estrategia para cerrar las puertas a la ex presidenta para que participe en los comicios electorales del 2012. En este mismo sentido desechó, también, todas las imputaciones que se han publicado en los últimos días en contra de algún figura priísta, en especial a el ex candidato al gobierno del estado, Javier López Zavala, quienes - aseguró- han manifestado su respaldo a Alcalá Ruiz. (Pilar Pérez s/foto 06:04)

<http://www.opinion.com.mx>



### E-CONSULTA

- **Inicia la Comuna operativo contra ambulantes en el Centro Histórico**

Un total de 35 inspectores del Departamento de Vía Pública y Fiscalización apoyados por 60 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública implementarán un operativo preventivo permanente en las calles 8 y 10 Poniente del Centro Histórico, con la finalidad de inhibir la presencia de al menos 100 comerciantes informales que se instalaban en la zona. Rubén Mantilla González de la Llave, jefe del Departamento de Vía Pública, explicó que estas acciones inhibitorias se mantendrán durante los próximos 15 días y abarcará la vigilancia en las calles 8 y 10 Poniente, de la calle 5 de mayo hasta la calle 7 norte. (e-consulta s/foto 06:05)

[http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=9618:inicia-la-comuna-operativo-contra-ambulantes-en-el-centro-historico&Itemid=332](http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=9618:inicia-la-comuna-operativo-contra-ambulantes-en-el-centro-historico&Itemid=332)



### PERIODICO DIGITAL

- **Aplica comuna exámenes de confianza a policías de 17 juntas auxiliares**

La Secretaría de Seguridad Pública Municipal inició este jueves la evaluación de exámenes de control de confianza a policías de las 17 juntas auxiliares con el propósito de garantizar la buena conducta de los elementos responsables de resguardar el orden. Amadeo Lara Terrón, director de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, explicó en una primera etapa serán 20 policías de la demarcación de San Sebastián de Aparicio y al término del procedimiento alrededor de 300 elementos de seguridad de todas las juntas auxiliares serán evaluados. (Redacción c/foto 06:06)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=131965:aplica-comuna-examenes-de-confianza-a-policias-de-17-juntas-auxiliares&Itemid=551](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=131965:aplica-comuna-examenes-de-confianza-a-policias-de-17-juntas-auxiliares&Itemid=551)



### IMAGEN POBLANA

- **Desarma Pedro Gutiérrez demanda "ridícula" de alcalistas**

El regidor panista Pedro Gutiérrez desarmó la estrategia jurídica que interpuso en su contra el ex asesor jurídico de la ex alcaldesa, Blanca Alcalá, Ernesto Ramírez, al explicar que la información vertida sobre las observaciones a la administración pasada son de interés público. Ramírez anunció que procedería contra Gutiérrez por difamación y daño moral. Sin embargo, el regidor explicó que al ser el presidente de la Comisión de Entrega-Recepción del ayuntamiento de Puebla, la información vertida sobre la alcaldesa no es de carácter personal, sino que son datos ofrecidos a la sociedad sobre el estado de su gobierno municipal. (Redacción c/foto 06:07)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=105318&articulo=Desarma%20Pedro%20Gutiérrez%20demanda%20ridícula%20de%20alcalistas>

### IMAGEN POBLANA

- **Comuna frena instalación de ambulantes en Centro Histórico**

Un total de 35 inspectores del Departamento de Vía Pública y Fiscalización apoyados por 60 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública implementarán un operativo preventivo permanente en las calles 8 y 10 Poniente del Centro Histórico, con la finalidad de inhibir la presencia de al menos 100 comerciantes informales que se instalaban en la zona. Rubén Mantilla González de la Llave, Jefe del Departamento de Vía Pública, explicó que estas acciones inhibitorias se mantendrán durante los próximos 15 días y abarcará la vigilancia en las calles 8 y 10 Poniente, de la calle 5 de mayo hasta la calle 7 norte. (Redacción c/foto 06:07)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=105321&articulo=Comuna%20frena%20instalación%20de%20ambulantes%20en%20Centro%20Histórico>

### INFORMACION PUEBLA CIUDAD



### CAMBIO

- **Morenovallistas impugnan resultados de la Asamblea**

Bajo el argumento de coacciones y la caída del sistema, el equipo jurídico de Ángel Alonso Díaz Caneja y Roberto Grajales impugnó la elección de candidatos a consejeros del PAN en el municipio de Puebla; las escrutadoras Mónica Lara y Amparo Acuña fueron testigos de que el resultado proyectado en las pantallas durante la votación fue diferente al impreso al término del conteo. Como prueba presentaron 335 actas firmadas -ante la Notaría Pública 19- de militantes que habrían votado por la lista de los 12 candidatos morenovallistas y tres actas de los escrutadores que fueron "testigos del fraude" y que además -aseguran- los obligaron a firmar las actas con la votación final, informó el representante jurídico de los inconformes, Arturo Espinosa Martínez. (Viridiana Lozano s/foto 05:24)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-270511-vir-morenovallistas-impugnan-resultados-de-la-asamblea.php>

**LA JORNADA DE ORIENTE**

- **Ejidatarios de Azumiatla bloquearon calles; exigen recuperación de predio**

A la falta de apoyo gubernamental, ejidatarios de la región de San Andrés Azumiatla volvieron a salir a las calles de la capital poblana. Esta vez bloquearon en varios momentos y en ambos sentidos la 11 Sur, a la altura de la 127 Poniente. Por alrededor de tres horas el medio centenar de manifestantes causó un caos vial, en la intersección de las calles. Los inconformes exigieron la devolución de 400 hectáreas pertenecientes al rancho San José Zetina, de las que fueron despojados durante la administración del ex presidente municipal capitalino Guillermo Pacheco Pulido. (Yadira Llaven c/foto 05:42)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/27/puebla/pue608.php>

**LA JORNADA DE ORIENTE**

- **Usa la Comuna a granaderos para inhibir a ambulantes**

Este jueves el ayuntamiento de Puebla realizó un "operativo preventivo para inhibir" la instalación de vendedores ambulantes en el primer cuadro de la ciudad, en el cual participaron policías y agentes de Vía Pública. A algunas mujeres campesinas, que viajan diariamente del interior del estado a la calle 5 Norte de la capital para vender frutas o verduras, en cubetas o montones, les fueron arrebatadas sus mercancías. En la calle 5 de Mayo, a la altura de la 4 Poniente, ni siquiera los boleros o los vendedores de dulces típicos podían cruzar; los inspectores municipales, amenazantes, los enviaban por otras calles, a pesar de que éstos solo querían trasladarse de un punto a otro del Centro Histórico. (Javier Puga s/foto 05:43)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/27/puebla/mun307.php>

**MILENIO****MILENIO**

- **Retiran a 150 ambulantes**

Alrededor de 150 ambulantes de cuando menos cinco organizaciones diferentes fueron impedidos por alrededor de 60 elementos de la policía municipal para instalarse sobre las calles 8 y 10 Poniente, de la 5 Norte a la calle 5 de Mayo. Los efectivos se repartieron en las esquinas de dichas vialidades a partir de las 9:00 horas de este jueves, mientras el personal de Supervisión de Vía Pública recorrió el área para cerciorarse de que los comerciantes no ofrecieran sus productos. (Guillermo Castillo c/foto 05:56)

<http://impreso.milenio.com/node/8965251>

**TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO****Javier López Díaz****Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM**

- Ex funcionarios de Blanca Alcalá dicen que el dictamen de la Comisión de Entrega – Recepción se ha politizado de manera impresionante y que va a proceder en consecuencia.

**Fernando Canales****Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM**

- Víctor Giorgana, ex secretario de desarrollo social municipal, defiende las observaciones de la comisión de entrega-recepción de la Comuna, que involucran fraude por mil 986 millones de pesos.



**Alejandro Mondragón y Mónica da Silva**

**Inicia: 6:30 AM / 1010 FM**

- La Comisión de Gobernación del Congreso del Estado aprobó la iniciativa enviada por el gobernador Rafael Moreno Valle para flexibilizar el uso de figuras como referéndum y plebiscito.
- Un lesionado y una demanda penal contra quien resulte responsable fue el saldo de la gresca entre simpatizante del senador Ángel Alonso Díaz Caneja y el comité directivo estatal del PAN, al momento de presentar 330 juicios de impugnación por el resultado electoral de la asamblea municipal, cuyo recurso llegará al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (Tepjf).



**Enrique Montero Ponce / Irma Sánchez**

**Inicia: 5:30 AM / 98.7 FM y 1250 AM**

- Las observaciones sobre el manejo de recursos de la pasada administración no tienen ningún interés político ni personal ni se trata de acusar a nadie de alguna ilegalidad, afirmó el edil Eduardo Rivera Pérez, al admitir que es un procedimiento que se ve obligado a cumplir como parte de la entrega recepción.
- La Secretaría de Seguridad Pública Municipal inició este jueves la evaluación de exámenes de control de confianza a policías de las 17 juntas auxiliares con el propósito de garantizar la buena conducta de los elementos responsables de resguardar el orden.



**Fernando Abraján / Ángeles Conde**

**Inicia: 6:00 / 1280 AM**

**ABC NOTICIAS**

- Alcalá nunca concluyó litigio con la empresa ITO que manejaba el Rastro Municipal; por lo tanto la Comuna ahora presenta una demanda por 100 mdp.
- Acepta la Comuna que Alcalá pago sueldos a quienes aún no eran funcionarios y además recibieron una camioneta de lujo para el uso de varias actividades previas a la toma de protesta de Eduardo Rivera.



**Fernando Crisanto y María López**

**Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM**

- El ayuntamiento de Puebla y la presidencia auxiliar de San Sebastian Aparicio, trabajaran de manera coordinada para reducir la inseguridad y así lo informo el titular de Seguridad Pública y Transito Municipal, Amadeo Lara Terrón.



**Carlos Martín Huerta**

**Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM**

- Un total de 35 inspectores del Departamento de Vía Pública y Fiscalización implementará un operativo permanente en las calles 8 y 10 poniente en el centro de la ciudad con la finalidad de inhibir la presencia de ambulantes en la zona.
- Los ex funcionarios de Blanca Alcalá procederán contra el regidor Pedro Gutiérrez, titular de la Comisión de Entrega – Recepción por parte del equipo de Eduardo Rivera Pérez.

- Para el analista de la BUAP Rene Valdivieso las denuncias del ayuntamiento en contra de la ex alcaldesa Blanca Alcalá tienen más fondo político y electoral que una verdadera dinámica de corrupción ya que la priísta se perfila como un cuadro muy importante para las elecciones federales del 2012

- Ex funcionarios municipales demandarán al Regidor Pedro Gutiérrez Presidente de la Comisión de Entrega-Recepción, por el daño moral que se ha generado por las 384 observaciones detectadas a la gestión de Blanca Alcalá, que implican un supuesto daño patrimonial de 2 mil millones de pesos.

- Habitantes de San Andrés Azumiatla exigen se les devuelvan sus tierra 40 hectáreas les fueron arrebatadas por la Familia Pacheco Pensado, que sin permiso alguno se adueñaron de este patrimonio que dejó sin sustento a más de 200 familias.
- No habrá ambulantes en el centro histórico La Secretaria de Seguridad Pública Municipal desplegó un operativo, para evitar la colocación de ambulantes, se realizó desde la 4 y hasta la 16 poniente sobre la 5 de Mayo, sin embargo los elementos de seguridad han puesto más atención en la 8 y la 10 poniente, ya que es en esas calles en donde existe un mayor numero de vendedores informales.
- El convenio que firmaron los alcaldes de Puebla y San Andrés Eduardo Rivera Pérez y Miguel Ángel Huepa, con la intención de resarcir el problema, estipula, que se coordinarán para dar servicio de limpia, recolección de basura, calles, parques y jardines, alumbrado público y seguridad, sin embargo, no definieron cómo ni cuando lo harán, tampoco quedó establecido el territorio que atenderá cada municipio.
- Exfuncionarios de la administración de Blanca Alcalá respondieron a las acusaciones que hizo en su contra el presidente la comisión de transición, Pedro Gutiérrez Varela. Y es que la actual administración los acusa por irregularidades que en dinero representan cerca de 2 mil millones de pesos.

## INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

### El Sol de Puebla

#### EL SOL DE PUEBLA

- **Luz verde en comisiones a referéndum y plebiscito**

A unos días de iniciar el segundo periodo ordinario de sesiones, la Comisión de Gobernación del Congreso del Estado aprobó por unanimidad el ultimo paquete de reformas que envió el titular del ejecutivo estatal Rafael Moreno Valle Rosas, para flexibilizar el referéndum y regular la figura de plebiscito ciudadano. A pesar de que los priístas sugirieron que las propuestas se complementaran en una nueva Ley de Participación Ciudadana, la iniciativa del mandatario que avala los plebiscitos ciudadanos aún cuando este integrado por el 30 por ciento del padrón electoral y no por el 40 por ciento como actualmente lo estipula la ley, contó con el voto de los integrantes de dicho órgano parlamentario. (Cirilo Calderón s/foto Pág. 9A)

### EL SOL DE PUEBLA

- **Entre empujones y mentadas impugnan inconformes asamblea municipal panista**

Con 335 actas y la declaración notariada de escrutadores, el grupo de panistas identificados con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, presento de una manera formal el recurso de impugnación para echar la asamblea municipal del pasado domingo en la que se eligieron 24 candidatos al Consejo Estatal del PAN, con lo que buscan comprobar el presunto fraude. Además, el representante jurídico de los inconformes, Arturo Espinosa Martínez, protagonizo un zafarrancho con los empleados del Comité Directivo Estatal. (Cirilo Calderón s/foto Pág. 2A)

## Síntesis

### SINTESIS

- **Sin resolución judicial el caso de Myriam Arabian**

Al cercarse el plazo de la licencia que Myriam de Lourdes Arabian Couttolenc solicitó al gobierno del estado para separarse de la titularidad de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedeso) que ocupa desde febrero de este año, la resolución de delito "electoral" imputado a la funcionaria aún no ha sido emitida. Sin embargo, en este lapso, la secretaria estatal con licencia reunió una serie de pruebas a fin de demostrar su inocencia de la acusación que se le persigue por la supuesta violación a las disposiciones de la ley, cuando fungió como candidata del Partido Acción Nacional (PAN) a una diputada federal por el Distrito XI de Puebla, en el proceso democrático de 2009. (José Castro c/foto 05:00)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/94037/Sin-resolucion-judicial-el-caso-de-Myriam>

### SINTESIS

- **Visto bueno a referéndum y plebiscito**

La Comisión de Gobernación, Justicia y Puntos Constitucionales del Congreso del Estado, avaló por unanimidad tres iniciativas que el Ejecutivo local envió; una es flexibilizar los requisitos para la implementación del referéndum y plebiscito. A la par, se abordó la reforma constitucional en materia de derecho humanos, que establece la autonomía de la Comisión Nacional y en consecuencia la de las comisiones estatales, otro de los aspectos que se modificó es que estas figuras investiguen las violaciones graves en la materia, actualmente lo hace la SCJN. (Elizabeth Cervantes c/foto 05:01)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/94036/Visto-bueno-a-referendum-y-plebiscito>

### SINTESIS

- **Impugnación termina con herido grave**

Las diferencias en el PAN llegaron a los golpes con un herido grave- y la presencia de la policía metropolitana durante el proceso de impugnación contra la asamblea municipal que se realizó el domingo y en el que predominó el grupo denominado Yunque. Ayer, el grupo del senador de la república, Ángel Alonso Díaz Caneja, arribó a la sede del comité estatal para presentar las pruebas de las anomalías y la documentación de 335 miembros que no están conformes por el resultados, ya que estos no votaron por lo ganadores como lo manifestaron el día de la asamblea. (Elizabeth Cervantes c/foto 05:02)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/94035/Impunacion-termina-con-herido-grave>



### INTOLERANCIA

- **Genera fricciones en el Congreso la marcha gay**

A unos días de que se realice la marcha por el orgullo y la diversidad sexual, colectivos de LGBTTI se enfrascaron en un intenso debate sobre la realización o no de la marcha. Todo inició cuando el Frente por la Diversidad Sexual entregó una iniciativa de ley en el Congreso del Estado, al legislador José Juan Espinosa Torres, diputado por Convergencia. La iniciativa busca que se modifiquen los artículos 323 y 331, para que se tipifiquen los llamados crímenes de odio. (Mario Martell c/foto 05:13)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=74131](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=74131)

## **INTOLERANCIA**

- **Avanza el debate de la reforma política**

Los diputados integrantes de la Comisión de Gobernación, Justicia y Puntos Constitucionales, aprobaron diversos dictámenes en materia de reformas al Código Civil y de Procedimientos, así como a la Constitución del estado de Puebla. En especial se aprobó un dictamen para que en el caso de plebiscito y referéndum para que los partidos políticos no intervengan en estos procesos. (Mario Martell c/foto 05:14)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=74130](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=74130)

## **CAMBIO**

### **CAMBIO**

- **Morenovallistas impugnan resultados de la Asamblea**

Bajo el argumento de coacciones y la caída del sistema, el equipo jurídico de Ángel Alonso Díaz Caneja y Roberto Grajales impugnó la elección de candidatos a consejeros del PAN en el municipio de Puebla; las escrutadoras Mónica Lara y Amparo Acuña fueron testigos de que el resultado proyectado en las pantallas durante la votación fue diferente al impreso al término del conteo. Como prueba presentaron 335 actas firmadas -ante la Notaría Pública 19- de militantes que habrían votado por la lista de los 12 candidatos morenovallistas y tres actas de los escrutadores que fueron "testigos del fraude" y que además -aseguran- los obligaron a firmar las actas con la votación final, informó el representante jurídico de los inconformes, Arturo Espinosa Martínez. (Viridiana Lozano s/foto 05:24)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-270511-vir-morenovallistas-impugnan-resultados-de-la-asamblea.php>

### **CAMBIO**

- **Moreno Valle respalda a Cordero rumbo al 2012**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, y cinco panistas poblanos abrieron su juego nacional a favor de Ernesto Cordero Arroyo, secretario de Hacienda y Crédito Público, como aspirante presidencial del PAN, de acuerdo a un desplegado titulado "Unidos con Ernesto" publicado en varios diarios y en la página de internet [www.unidosconernesto.mx](http://www.unidosconernesto.mx). De acuerdo a la nota pública por El Universal, 144 panistas, entre ellos el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, así como la consejera nacional Ana Teresa Aranda Orozco; Jesús Giles, encargado de Acción Juvenil; la presidenta municipal de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez; el diputado Mario Riestra Piña y el titular de la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, revelaron su apoyo a favor de Ernesto Cordero para que sea el candidato panista a la Presidencia de la República en el 2012. (Elvia García c/foto 05:26)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-270511-elv-moreno-valle-respalda-a-cordero-rumbo-al-2012.php>

### **CAMBIO**

- **Secretaría de Salud lanza segunda licitación para medicamentos**

A petición de la Secretaría de Salud (Ssa), encabezada por Jorge Aguilar Chedraui, la Secretaría de Administración lanzó una segunda licitación nacional para la Adjudicación de Servicio Integral de Abasto, Distribución, Dispensación y Administración de Medicamentos, por el orden de 2 millones de pesos. Esto debido a que a las 17 empresas que se inscribieron en la primera convocatoria les faltaron requisitos por lo que se declaró desierta. El gobierno del estado, a través de la Secretaría de Administración, publicó ayer en la edición del periódico El Sol de Puebla la segunda vuelta de la licitación para el abastecimiento de medicamentos en la entidad, por un monto de 2 millones de pesos. El fallo de dicha convocatoria será el próximo 15 de junio a las 13 horas. En tanto, la apertura será el 8 de junio. (Elvia García s/foto 05:27)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-270511-elv-secretaria-de-salud-lanza-segunda-licitaci-n-para-medicamentos.php>

## **CAMBIO**

- **Manzanilla pide a edil de Izúcar solucionar conflicto**

El titular de la Secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, solicitó a Carlos Gordillo, presidente municipal de Izúcar de Matamoros, que solucione el conflicto que existe por la reapertura de la empresa Agricultura Nacional El Dragón, pues el miércoles pasado un sector de la población tomó de forma pacífica el Palacio Municipal de este municipio. Además, Manzanilla Prieto también le dijo al edil de San Martín Texmelucan, Carlos Sánchez Romero, que tiene que resolver el problema con los tianguistas de esa localidad. Además apuntó que la dependencia que encabeza estará atenta a las inconformidades de los pobladores. (Elvia García s/foto 05:28)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-270511-elv-manzanilla-pide-a-edil-de-iz-car-solucionar-conflicto.php>

## **CAMBIO**

- **Luis Ernesto Derbez reprueba acuerdo Calderón-Gordillo**

"No funcionarán los cambios al Programa Nacional de Carrera Magisterial anunciados por el presidente de México Felipe Calderón y la lideresa del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) Elba Esther Gordillo Morales, pues el aumentar al 50 por ciento el aprovechamiento escolar de los alumnos en la calificación de los maestros, provocará que los docentes preparen a los alumnos para aprobar exámenes y, con ello, aumentar su sueldo". (Osvaldo Macuil s/foto 05:29)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-270511-osv-luis-ernesto-derbez-reprueba-acuerdo-calder-n-gordillo.php>

## **CAMBIO**

- **Preferencias sexuales no se legalizarán**

"A pesar de que la Constitución Mexicana incluirá próximamente en el artículo primero el concepto de no discriminación a las personas por sus preferencias sexuales, el Congreso local -integrado en su mayoría por conservadores- no hará las modificaciones pertinentes para incluir el concepto en la Carta Magna de Puebla", declaró el diputado panista Juan Carlos Espina.. (Selene Ríos s/foto 05:30)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-270511-sel-puebla-no-modificar-el-concepto-de-discriminaci-n.php>

## **CAMBIO**

- **Aprueban en comisión legislar sobre referéndum y plebiscito**

La Comisión de Gobernación en el Congreso local aprobó la iniciativa enviada por el gobernador Rafael Moreno Valle para hacer más accesibles los mecanismos de participación ciudadana referéndum y plebiscito, esta reforma a la Constitución de Puebla será aprobada durante la primera sesión del Segundo Periodo Ordinario de Sesiones. La propuesta fue avalada por la mayoría de los legisladores que integran dicha comisión, sólo el diputado por Convergencia, José Juan Espinosa Torres, votó en abstención al considerar que es necesaria una reforma integral que realmente garantice la participación ciudadana. (Viridiana Lozano s/foto 05:31)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-270511-vir-aprueban-en-comisi-n-legislar-sobre-refer-ndum-y-plebiscito.php>

## **CAMBIO**

- **Espinosa promete legislar para tipificar delitos de odio**

Integrantes del Frente de Diversidad Sexual entregaron al diputado de Convergencia, José Juan Espinosa Torres, una solicitud para tipificar los delitos por odio en el Código de Defensa Social. El legislador se comprometió en revisar la petición y entregar una iniciativa antes del Segundo Periodo Ordinario de Sesiones. De acuerdo con la propuesta entregada a la Cámara de Diputados, se planean modificaciones al artículo 323 del Código para quedar como sigue: "Se entiende que las lesiones o el homicidio son calificados cuando se comenten con premeditación, ventaja, alevosía, traición u odio". (Viridiana Lozano s/foto 05:31)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-270511-vir-espinosa-promete-legislar-para-tipificar-delitos-de-odio.php>

### LA JORNADA DE ORIENTE

- **Avalan reforma del Senado a favor de las garantías a las preferencias sexuales**

La Comisión de Gobernación, Justicia y Puntos Constitucionales del Congreso local avaló por unanimidad de votos la reforma que aprobó el Senado para establecer la garantía de no discriminación por "preferencias sexuales", luego de posponer el análisis del tema por dos meses. Sin embargo, dentro de dicho órgano legislativo aún están divididas las opiniones respecto a la iniciativa que presentó el diputado de Convergencia José Juan Espinosa Torres para seguir los pasos de los legisladores federales e incluir los términos "preferencia u orientación sexual" en el artículo 11 de la Constitución estatal. (Mónica Camacho s/foto 05:39)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/27/puebla/pol103.php>

### LA JORNADA DE ORIENTE

- **Moreno Valle define su apoyo a favor de Cordero Arroyo para la presidencia**

El gobernador Rafael Moreno Valle definió ayer públicamente su apoyo al secretario de Hacienda y Crédito Público del gobierno federal, Ernesto Cordero Arroyo, para que sea el candidato del PAN a la presidencia de la República el año entrante. La noticia fue dada a conocer ayer mismo por la organización "Unidos con Ernesto", que servirá como plataforma política para las aspiraciones de Cordero y en la cual también destacan como integrantes los mandatarios de Baja California Sur, Marcos Covarrubias Villaseñor; de Sonora, Guillermo Padrés Elías, y de Baja California, José Guadalupe Osuna Millán. (Martín Hernández s/foto 05:40)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/27/puebla/pol404.php>

### LA JORNADA DE ORIENTE

- **Con violencia, intentaron evitar que se impugnara asamblea municipal del PAN**

Las fricciones dentro del PAN por el control del Consejo Estatal del partido derivaron ayer por la noche en una gresca que requirió la intervención de la Policía Municipal y dejó un lesionado. El enfrentamiento se originó debido a que trabajadores del Comité Directivo Estatal se rehusaron a aceptar la impugnación que interpuso el grupo afín al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, con la cual buscan revertir los resultados de la asamblea del domingo en la que se eligieron a 24 aspirantes a consejeros estatales. (Mónica Camacho s/foto 05:41)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/27/puebla/pol203.php>

## MILENIO

### MILENIO

- **Creación de Consejos Escolares se reporta en 87.81 por ciento**

El estado de Puebla cayó al lugar 17 a nivel nacional en el registro de la Secretaría de Educación Pública (SEP) federal que evalúa la conformación de Consejos Escolares de Participación Social en las escuelas públicas. De las más de 8 mil escuelas poblanas de preescolar, primaria y secundaria, la SEP federal reporta que Puebla ya cuenta con la formación de los Consejos en el 87.81 por ciento de los planteles. Al final de 2010, la entidad aparecía en el lugar 12; sin embargo, en el más reciente reporte publicado por la SEP en la página <http://www.consejos Escolares.sep.gob.mx/>, actualizado al 24 de mayo, Puebla descendió cinco lugares. (Jaime Zambrano c/foto 05:50)

<http://impreso.milenio.com/node/8965248>

### MILENIO

- **"La reforma magisterial es la prueba de poder de Gordillo"**

El Consejo Democrático Magisterial Poblano criticó el Acuerdo para la Reforma de los Lineamientos del Programa Nacional de Carrera Magisterial, documento firmado el pasado miércoles entre la presidenta del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Elba Esther Gordillo, y el presidente Felipe Calderón, en el cual se establecen cuatro reformas para entregar estímulos económicos a los docentes. Los llamados maestros disidentes explicaron que el acuerdo da mayores poderes a Gordillo Morales, porque premiará a docentes que simpatizan con ella. (Jaime Zambrano c/foto 05:51)

<http://impreso.milenio.com/node/8965249>

## **MILENIO**

- **Copia reforma magisterial un fracaso de EU**

El rector de la Universidad de las Américas Puebla (Udlap), Luis Ernesto Derbez Bautista, arremetió contra el Acuerdo para la Reforma de los lineamientos del Programa Nacional de Carrera Magisterial, al asegurar que a partir de ahora los docentes se enfocarán en que sus estudiantes contesten evaluaciones de manera correcta en lugar de ofrecer una educación integral como medida para incrementar sus ingresos, fórmula que ya fue ocupada en Estados Unidos y que fracasó hace 15 años.. (Jaime Zambrano s/foto 05:53)

<http://impreso.milenio.com/node/8965293>

## **MILENIO**

- **Aprueban flexibilizar el referéndum y plebiscito**

Por mayoría y con la abstención del diputado José Juan Espinosa, la Comisión de Gobernación aprobó la iniciativa del gobernador Rafael Moreno Valle para flexibilizar las condiciones para el referéndum y plebiscito en Puebla, informó el presidente de la comisión, Juan Carlos Espina von Roehrich. "La iniciativa que mandó el Ejecutivo para flexibilizar las condiciones para el referéndum y el plebiscito fueron aprobadas y se someterán a consideración del pleno del Congreso. Son medidas muy benéficas en la que permiten la participación ciudadana," expresó Von Roehrich. (Erick Almazán c/foto 05:57)

<http://impreso.milenio.com/node/8965286>

## **MILENIO**

- **Entregan iniciativa de ley contra crímenes de odio**

A través del diputado José Juan Espinosa, el frente de Diversidad Sexual solicitó al Congreso que se analice una iniciativa de ley que se opone a los Crímenes de Odio en contra de la comunidad gay. La comisión de gobernación no abordó el punto en su sesión, limitándose a aprobar la reforma constitucional a los Derechos Humanos a la que se le había dado luz verde en el Congreso de la Unión "reconociendo los derechos humanos y no otorgando garantías", de forma que no se incluyó el término de "preferencias sexuales", aunque a decir del diputado Juan Carlos Espina von Roehrich están abiertos a analizar tal asunto en una iniciativa particular en el estado. (Erick Almazán s/foto 05:59)

<http://impreso.milenio.com/node/8965322>

## **LA OPINION** DIARIO DE LA MAÑANA

## **OPINION**

- **Dan luz verde a las iniciativas de plebiscito y referéndum enviadas por el gobernador**

La comisión de Gobernación del Poder Legislativo, dio luz verde al paquete de iniciativas que envió hace días el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, entre las que destacan modificaciones a las figuras de referéndum y plebiscito. Respecto al tema, el presidente de la comisión de Gobernación, Juan Carlos Espina Von Roehrich, explicó que para validar el plebiscito o referéndum se necesitaba del 40 por ciento de la participación ciudadana, y con los cambios se reduce hasta un 30 por ciento la consulta que los poderes públicos someten al voto popular directo para aprobar o rechazar una propuesta sobre soberanía, ciudadanía o poderes excepcionales. (Jesús Lemus s/foto 06:09)

[http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id\\_noticia=45568](http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45568)

## **OPINION**

- **Solo PRI-PVEM y Convergencia han registrado candidato para elecciones extraordinarias**

Ayer los partidos políticos recibieron por parte del Instituto Electoral del Estado (IEE), las prerrogativas que utilizarán los candidatos para obtener el voto en las elecciones extraordinarias del próximo 3 de julio. Aunado a lo anterior, el consejero presidente del IEE, Jorge Sánchez Morales, anotó que solamente se han registrado los abanderados de alianza del PRI-PVEM y Convergencia; mientras que en el transcurso de los días se inscribirán el resto de las fuerzas políticas que habrán de competir por los ayuntamientos de Tlaola, Ixcamilpa de Guerrero y San Jerónimo Tecuanipan. (Jesús Lemus s/foto 06:09)

[http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id\\_noticia=45580](http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45580)



### E-CONSULTA

- **Aprueban en comisión del Congreso local modificar referéndum y plebiscito**

La Comisión de Gobernación aprobó el paquete de tres iniciativas que envió el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas al Congreso local, entre las que destaca las modificaciones a las figuras de referéndum y plebiscito. Sobre el tema, el presidente del órgano legislativo, Juan Carlos Espina Von Roehrich, recordó que la Constitución Política del Estado requería 40 por ciento de la participación ciudadana para hacerlas valer, y con los cambios necesita sólo 30%. El diputado de extracción panista consideró que con estas modificaciones en Puebla se debe legislar por una ley reglamentaria que permita la participación ciudadana que permita incluir en una reforma política integral. (Jesús Lemus s/foto 06:05)

[http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=9614:aprueban-en-comisión-del-congreso-local-modificar-referéndum-y-plebiscito&Itemid=332](http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=9614:aprueban-en-comisión-del-congreso-local-modificar-referéndum-y-plebiscito&Itemid=332)

### E-CONSULTA

- **Ofrece Moreno Valle aulas digitales e incrementar trámites por internet**

El avance de las telecomunicaciones es clave para abatir rezagos sociales, aseguró el gobernador Rafael Moreno Valle, quien afirmó que Puebla estará a la vanguardia en materia de tecnología. Durante una reunión con directivos de la Cámara Nacional de la Industria de Telecomunicaciones (Canitec), y representantes de España, de la OECD y la International Telecommunication Union, el mandatario estatal subrayó la importancia de generar en nuestro país una Agenda Digital y aprovechar las nuevas tecnologías en la educación. Recordó que esta propuesta planteada el miércoles al presidente Felipe Calderón Hinojosa, abarca no sólo cobertura, convergencia y competencia, sino conectividad, capacitación y contenidos. (e-consulta s/foto 06:05)

[http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=9610:ofrece-moreno-valle-aulas-digitales-e-incrementar-trámites-por-internet&Itemid=332](http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=9610:ofrece-moreno-valle-aulas-digitales-e-incrementar-trámites-por-internet&Itemid=332)

### E-CONSULTA

- **Urge reforma laboral o crecer comercio informal, advierte CCE**

Tras calificar como un retroceso político la falta de una reforma laboral para el país, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Luis Rodríguez Fernández, destacó que carece de estas modificaciones permitirá al sector informal crecer en perjuicio de los sectores productivos. El empresario enfatizó que son urgentes los acuerdos entre legisladores quienes deben entender que no existen las reformas perfectas y que su papel es crearlas no perfeccionarlas. (Miriam Espinoza s/foto 06:05)

[http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=9609:urge-reforma-laboral-o-crecer-comercio-informal-advierte-cce&Itemid=332](http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=9609:urge-reforma-laboral-o-crecer-comercio-informal-advierte-cce&Itemid=332)



### PERIODICO DIGITAL

- **Ignorar poder ciudadano en México, origen de paraísos de impunidad: Luis Maldonado Venegas**

En la discusión de la reforma política, el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, considera que debe incluirse a los ciudadanos, a los que califica como el cuarto poder pero que en realidad carecen de instrumentos legales para ejercerlo y decidir si le revocan el poder a una autoridad que eligieron pero que no cumplió lo prometido. En su artículo de opinión denominado "El Cuarto Poder", publicado en la sección de Opinión del periódico El Universal en la página A16, el funcionario estatal califica como apasionante el tema pero cuestiona la manera de "romper el cerco impuesto desde el poder, llámese público, político, económico o fáctico, a quienes son (o debieran ser) fuente de legitimación de toda democracia: los ciudadanos". (Diana Balbuena c/foto 06:06)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=131954:ignorar-poder-ciudadano-en-méxico-origen-de-paraísos-de-impunidad-luis-maldonado-venegas&Itemid=534](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=131954:ignorar-poder-ciudadano-en-méxico-origen-de-paraísos-de-impunidad-luis-maldonado-venegas&Itemid=534)

## **PERIODICO DIGITAL**

- **CMIC propone estacionamiento subterráneo en el Centro Expositor**

Constructores adheridos a la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) se pronunciaron a favor de la edificación de un estacionamiento subterráneo en el Centro Expositor para solucionar el déficit de cuatro mil cajones que tiene el inmueble, además que este proyecto sea ejecutado y operado por empresarios locales. El presidente del organismo, Ricardo Pérez Güemez, resaltó que una vez que está a punto de terminarse la obra y después de las deficiencias que se encontraron en cuanto a los lugares para estacionar los automóviles, la autoridad estatal ha determinado construir un inmueble para albergar los vehículos de los visitantes. (Julio César Morales c/foto 06:06)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=131951:cmic-propone-estacionamiento-subterráneo-en-el-centro-expositor&Itemid=534](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=131951:cmic-propone-estacionamiento-subterráneo-en-el-centro-expositor&Itemid=534)

## **PERIODICO DIGITAL**

- **Rafael Guzmán Hernández revela inconsistencias en el caso de Miriam Arabian**

El exrepresentante del PAN ante el Instituto Federal Electoral (2009), Rafael Guzmán Hernández reveló nuevos datos en torno al caso Myriam Arabián. Guzmán Hernández dio a conocer que la denuncia en contra de la Secretaria Estatal de Desarrollo Social con licencia surgió por una riña que al pasado siete de mayo del 2009 protagonizaron en Agua Santa el equipo de campaña de la excandidata y la mesa directiva de dicha unidad habitacional, y es que estos últimos mostraron su descontento porque en Agua Santa "únicamente entraban los priistas", afirmaron, por ello, a decir del exintegrante del Consejo General del IFE, los inconformes amenazaron con acudir a la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) y sin testigos inventaron una denuncia en contra de Myriam Arabián Couttolenc por coaccionar el voto. (Leonardo Torixa c/foto 06:06)

[http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=131953:rafael-guzmán-revela-inconsistencias-en-caso-arabian&Itemid=534](http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=131953:rafael-guzmán-revela-inconsistencias-en-caso-arabian&Itemid=534)



## **IMAGEN POBLANA**

- **Puebla será vanguardia en tecnología: RMV**

El avance de las telecomunicaciones es clave para abatir rezagos sociales, aseguró el Gobernador Rafael Moreno Valle, quien afirmó que Puebla estará a la vanguardia en materia de tecnología. Durante una reunión con directivos de la Cámara Nacional de la Industria de Telecomunicaciones (Canitec), y representantes de España, de la OECD y la International Telecommunication Union, el Mandatario Estatal subrayó la importancia de generar en nuestro país una Agenda Digital y aprovechar las nuevas tecnologías en la educación. Recordó que esta propuesta planteada ayer al Presidente Felipe Calderón Hinojosa, abarca no sólo cobertura, convergencia y competencia, sino conectividad, capacitación y contenidos. (Redacción c/foto 06:07)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=105320&articulo=Puebla%20será%20vanguardia%20en%20tecnología:%20RMV>



## **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- **Desafortunadas las posturas de ediles de Izúcar y Texmelucan: SGG**

La postura de los alcaldes de Izúcar y San Martín Texmelucan son desafortunadas y han generado conflictos entre los habitantes por no dialogar, por ello, deberán lograr el consenso y acuerdos con los grupos a fin de mantener la paz y gobernabilidad de sus municipios, afirmó Fernando Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno. El funcionario dijo estar informado de que prevalecen los conflictos en esos dos municipios, Texmelucan e Izúcar. "Hay muchos conflictos por la postura muy desafortunada de los presidentes, pero esperamos que puedan arreglar ellos mismos sus propios temas", reiteró. Lo anterior, luego de que durante dos días consecutivos la presidencia municipal de Izúcar fue "tomada" por dos grupos, uno de ellos empleados de la empresa Agricultura Nacional S.A. de C.V. El Dragón que exige la reapertura de su fuente de trabajo que es el sustento de 200 familias de manera directa. (José Luis Moctezuma c/foto 06:08)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Desafortunadas-las-posturas-de-ediles-de-Izucar-y-Texmelucan:-SGG&id=37103>

## **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- **Movimiento de Jefes de Distrito en SAGARPA**

Con un mensaje donde pidió a los funcionarios públicos apoyar a todo el sector en cada uno de sus municipios, el Delegado de SAGARPA en Puebla José Luis Montalvo realizó la presentación de los Jefes de Distrito en Cholula e Izúcar de Matamoros, debido a que se reacomodo al personal para a atención al público en general. A consecuencia de que se generó un espacio en el Distrito de Cholula ya que el Jefe de Distrito anterior renunció a su cargo para apoyar en actividades a la SDR, la Delegación determinó mover al Jefe de Distrito que antes estaba en Izúcar de Matamoros Rogelio Quiroz Spezzia al Distrito #05 de Cholula; al mismo tiempo que el Jefe de Distrito de Texcoco en el Estado de México Marcial Rodríguez Ramírez que es Poblano, oriundo del Municipio de Atlixco, buscó el movimiento lateral para ser a partir de esta semana el Jefe de Distrito #06 de Izúcar de Matamoros. (Redacción c/foto 06:08)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Movimiento-de-Jefes-de-Distrito-en-SAGARPA&id=37101>

## **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- **Puebla será vanguardia en tecnología: RMV**

El avance de las telecomunicaciones es clave para abatir rezagos sociales, aseguró el Gobernador Rafael Moreno Valle, quien afirmó que Puebla estará a la vanguardia en materia de tecnología. Durante una reunión con directivos de la Cámara Nacional de la Industria de Telecomunicaciones (Canitec), y representantes de España, de la OECD y la International Telecommunication Union, el Mandatario Estatal subrayó la importancia de generar en nuestro país una Agenda Digital y aprovechar las nuevas tecnologías en la educación. Recordó que esta propuesta planteada ayer al Presidente Felipe Calderón Hinojosa, abarca no sólo cobertura, convergencia y competencia, sino conectividad, capacitación y contenidos. (Redacción c/foto 06:08)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Puebla-sera-vanguardia-en-tecnologia:-RMV&id=37100>



## **PUEBLA ONLINE**

- **Moreno Valle asistió a la reunión de la Conago en Monterrey**

El Gobernador de Estado Rafael Moreno Valle, se reúne con sus homólogos en esta ciudad, en el marco de la XLI Conferencia Nacional de Gobernadores. La seguridad es el tema principal en la agenda de los mandatarios estatales. También se buscará llegar a acuerdos en asuntos sustantivos de la agenda nacional con miras a alcanzar un federalismo efectivo que procure el fortalecimiento de las propias entidades y del país en su conjunto. (Redacción s/foto 06:11)

[http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=13296:moreno-valle-asistió-a-la-reunión-de-la-conago-en-monterrey&Itemid=126](http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=13296:moreno-valle-asistió-a-la-reunión-de-la-conago-en-monterrey&Itemid=126)

## **RETO** diario

### **RETO DIARIO**

- **Cumplen funcionarios estatales con prueba de Confianza**

Los funcionarios del Gobierno del estado han cumplido con las pruebas de confianza, aseveró el Secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto. El encargado de la política interna descartó irregularidades o privilegios en la realización de estos exámenes los cuales se aplican por parte de autoridades federales. Aclaró que las pruebas en la mayoría de los casos se aplican en dos etapas debido a que se realizan durante varias horas. (Hugo Sanchez Izquierdo c/foto 06:07)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Cumplen-funcionarios-estatales-con-prueba-de-Confianza&id=19961>

## **RETO DIARIO**

- **Seguro Popular amplía sus módulos de afiliación en San Pedro Cholula**

Con el objetivo de afiliar alrededor de 43 mil habitantes de San Pedro Cholula en el Seguro Popular, a partir del 8 de junio próximo las brigadas de inscripción adscritas a la Secretaría de Salud del Estado de Puebla, visitarán 9 de las 13 Juntas Auxiliares, a fin de ampliar la cobertura de este Programa federal. (Redacción c/foto 06:07)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Seguro-Popular-amplia-sus-modulos-de-afiliacion-en-San-Pedro-Cholula&id=19960>

## **RETO DIARIO**

- **ONGS se enfrentan por la lucha de la diversidad sexual**

Las organizaciones no gubernamentales, el frente de diversidad sexual y la red de democracia y sexualidad, se enfrentaron en la sede del Poder Legislativo, por descalificaciones entre ellos. La primera organización presentó una propuesta de ley para tipificar los crímenes de odio, misma que fue presentada al diputado de Convergencia, José Juan Espinosa Torres. En la presentación de esta iniciativa realizaron un llamado a la comunidad lésbico gay para que no acudan a la Marcha del Orgullo Dignidad y Diversidad Sexual a celebrarse este 28 de mayo convocada por la Red de Democracia y Sexualidad por la falta de transparencia en el manejo de los recursos para la organización. (Agustín Hernández c/foto 06:07)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-ONGS-se-enfrentan-por-la-lucha-de-la-diversidad-sexual-&id=19951>



## **CINCO RADIO**

- **Asiste Moreno Valle a la XLI Conferencia Nacional de Gobernadores**

El Gobernador de Estado Rafael Moreno Valle, se reúne con sus homólogos de la ciudad de Monterrey, en el marco de la XLI Conferencia Nacional de Gobernadores. La seguridad es el tema principal en la agenda de los mandatarios estatales. También se buscará llegar a acuerdos en asuntos sustantivos de la agenda nacional con miras a alcanzar un federalismo efectivo que procure el fortalecimiento de las propias entidades y del país en su conjunto. (Redacción c/foto 06:13)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/asiste-moreno-valle-a-la-xli-conferencia-nacional-de-gobernadores/>

## **INFORMACION NACIONAL**

### **EL UNIVERSAL.mx**

#### **EL UNIVERSAL**

- **Polemizan en PAN por apoyo a Cordero**

El destape de Ernesto Cordero como aspirante a la candidatura presidencial provocó una confrontación interna en el PAN, entre quienes lo apoyan y quienes reprocharon la falta de respeto a los tiempos internos del partido. EL UNIVERSAL publicó ayer una carta firmada por 134 líderes panistas, entre ellos cuatro gobernadores, en la que expresan su apoyo para que Cordero contienda por la candidatura del PAN a la silla presidencial, a lo que el funcionario respondió que sí tiene aspiraciones. (Redacción)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/36931.html>

#### **EL UNIVERSAL**

- **Reprueban a mandos en certificación**

Juan Miguel Alcántara Soria, secretario ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP), aseguró que hasta la fecha se ha evaluado a 65% (244) de 376 altos mandos, que incluyen a secretarios de gobierno, procuradores, subprocuradores, titulares de seguridad pública y subsecretarios, así como los responsables de las policías estatales en pruebas como examen médico, psicológico, polígrafo, entorno socioeconómico y toxicológico. (Alberto Morales)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/36933.html>

## EL UNIVERSAL

- **Plantea Eruviel garantizar dotación de agua al Edomex**

Eruviel Ávila, abanderado de la alianza "Unidos por ti", advirtió que presentaría una controversia constitucional ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para evitar que agua del Estado de México se vaya al DF. "No la descarto (la controversia constitucional) pero siempre voy a privilegiar el diálogo, la construcción de consensos pensando por la gente, no es posible que aquí la carencia sea muy severa y más en este valle y nos demos el lujo de estar enviándola a otros lugares", dijo. (Emilio Fernández)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/36934.html>

## EL UNIVERSAL

- **Corte: procesados en libertad pueden votar**

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) decidió ayer por mayoría de siete votos contra cuatro, que las personas sujetas a un proceso penal, pero que están libres bajo fianza, pueden conservar el derecho a votar. Con una interpretación fundada en el principio de presunción de inocencia, el pleno resolvió una contradicción de tesis surgida entre la Primera Sala de la Corte y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, respecto a en qué momento se suspenden los derechos políticos de una persona sujeta a proceso penal. (María de la Luz González)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/36932.html>

## COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

### Atrapados en la aldea

Mientras el affaire Alcalá-Rivera va creciendo ante el deleite de morenovallistas y marinistas, en el lejano Madrid, Zapatero sufre una despiadada persecución tanto del Partido Popular como de sus propios compañeros del PSOE.

El tufo aldeano que impregna el affaire Alcalá-Rivera nos lleva a entender el verdadero nivel de nuestra política. A miles de kilómetros, hoy Felipe González escribe un brillante artículo en El País describiendo perfectamente el momento político y ofrece una fórmula para la precomposición del Partido Socialista.

Cuando un político local logre aceptar la derrota de su partido con esa lucidez, y lo escriba de esta manera, podremos pensar que vamos hacia nuevos y mejores rumbos.

Mientras no, seguiremos viendo lastimosos affaires entre los rupestres políticos locales.

Les dejo el artículo de **Felipe González: ¿Y ahora?**

### El valor y la casta azteca

No quiero ser yo quien esta vez califique la soberbia actuación de los toreros mexicanos en la feria de San Isidro en Madrid.

Prefiero que sean las crónicas del portal hispano Burladero las que ilustren las gestas de nuestros matadores.

Primero fue **Arturo Saldívar** quien provocó este texto: *el mexicano "ha estado valentísimo con un quite al quinto". En el sexto, "ha estado muy valiente con las chicuelinas y ha empezado su faena de forma impresionante, desde los medios. La pena ha sido la estocada porque la gente tenía ganas de darle un premio". Javier Aresti, presidente de la Comisión Taurina de Bilbao, cree que Arturo Saldívar "es un torero que hay que verle porque tiene valor y apunta cosas con clase".*

Le siguió **Sergio Flores** generando estos halagos: *El valor huele a Flores y desprende su aroma poco a poco. Primero con el capote aguerrido que suelta nervios; luego, en la réplica al académico Simón, por chicuelinas y tafalleras de baile agarrado. Y por si había holgura y el fato a valiente no calaba, los cambiados que rozaban el celeste y el oro, impávido el tío. El valor huele a Flores y podría ser aroma pasajero de meros alardes, pero no. Y ayer fue **Joselito Adame**, aquí las impresiones: *El mexicano ganó la condicional con su aplomo, sus ganas sinceras, su verdad sin tapujos. El nuevo y más pobre recluso brindó al Rey de España su moneda al aire con el primero. Se prodigó en quites, asentó las zapatillas, citó en los medios, cayó derribado y se levantó para improvisar la tanda de su vida en rechazazos de muleta al natural. Rabioso el primer toro, rabioso por defecto, descolgado por virtud. Macizo el azteca siempre, ajustado en el final de moda por ceñidas bernadinas. Saludó una amplia ovación tras una trasera y tendida refrendada con el descabello.**

No es casual que esta noche se anuncie nuevamente a Saldívar para sustituir a Curro Díaz quien sufrió una cornada en Sevilla.

Sin duda, para los mexicanos es la mejor feria madrileña en décadas.

Ole por estos valientes.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=69>

### **(Ricardo Morales Sánchez/Serpientes y Escaleras)**

#### **Panismo dividido**

El destape y cargada de algunos gobernadores panistas a favor del secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, el "delfín" del presidente Felipe Calderón Hinojosa, es el preámbulo de un enfrentamiento real entre dos fuerzas del albi azul que se la van a jugar con todo rumbo al 2012.

Por un lado están los que vamos a denominar neopanistas, que se han alineado al lado del presidente Calderón; en algunos casos son gobernadores que fueron en sus orígenes priistas como el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas o el de Baja California Sur, Marcos Cobarrubias Villaseñor, panistas de nuevo cuño, de la nueva ola, de los que prefieren el pragmatismo que el dogmatismo.

Los neopanistas se sumaron ya a lo que dentro del priismo es conocido como la cargada; los que van con el que en el papel es el favorito porque cuenta con el apoyo institucional, es decir, van con Ernesto Cordero porque es el candidato del presidente de la República.

El panismo tradicional, el duro, el yunquista va con Josefina Vázquez Mota, mujer formada al interior de las filas de la organización de ultraderecha y que tiene el respaldo de liderazgos como el de Luis H. Álvarez, Ernesto Rufo Appel —el primer gobernador panista en la historia de este país— y de Carlos Medina Plascencia, entre otros.

En Puebla el enfrentamiento entre estos dos grandes grupos estará reflejado en la lucha que se vivirá entre el gobernador Rafael Moreno Valle, uno de los principales apoyos de Ernesto Cordero y el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, amigo personal de Josefina Vázquez Mota y quien coordinará los esfuerzos de la líder de los diputados federales del PAN.

Será una nueva edición de un enfrentamiento más entre autoridad estatal contra municipal, como los épicos duelos que vivieron Melquiades Morales Flores contra Mario Marín Torres.

En el año 2000 Melquiades Morales Flores, gobernador de Puebla, en la interna se la jugó a favor del exgobernador de Sinaloa, Francisco Labastida Ochoa, en tanto que Mario Marín se la jugó con el entonces gobernador de Tabasco, Roberto Madrazo Pintado.

Un año más tarde, luego de que el PRI perdió la presidencia de la República, vino otro duelo entre Melquiades Morales y Mario Marín. El gobernador en la interna del PRI para elegir dirigente nacional eligió apoyar a la tlaxcalteca Beatriz Paredes Rangel, en tanto que Mario Marín se mantuvo fiel al lado del tabasqueño Roberto Madrazo.

En Puebla los principales liderazgos del PAN jugarán de la siguiente forma: el gobernador Moreno Valle va con Ernesto Cordero; el líder de la bancada panista en el Congreso local, Mario Riestra Piña, va con Cordero; el presidente municipal, Eduardo Rivera va con Vázquez Mota; el líder estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón, con el gobernador de Jalisco, Emilio González Márquez —mejor conocido como "el gober piadoso"—; el senador Humberto Aguilar Coronado con Santiago Creel y Ana Teresa Aranda con Alonso Lujambio. El 2012 ya se vive y juega en Puebla.

#### **Las puntualizaciones de Ardelio Vargas**

El secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, me hizo dos precisiones respecto a la columna que publiqué ayer.

La primera, dice Ardelio Vargas que su compromiso es y será servir a los poblanos; con la doble responsabilidad de responderle al gobernador Rafael Moreno Valle y a sus paisanos.

La segunda es que, me asegura, reconoce en Fernando Manzanilla Prieto al jefe del gabinete estatal y que en ningún momento ha percibido ataque alguno de su parte, ya que ambos le apuestan a un trabajo de colaboración continuo.

Estás servido, secretario; de verdad mostraste ayer tu categoría. En tu favor sostengo que Puebla no podría estar en mejores manos.

#### **Un mail**

"El lunes de la próxima semana se va a realizar una sesión de la Junta Directiva del Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de Puebla (Icatep), para entre otros puntos nombrar a propuesta de su Directora General, Mercedes Aguilar López, y 16 nuevos Directores de Unidad.

"Al respecto, debes saber junto con tus lectores que de las personas propuestas al menos 5 no reúnen uno o

más de los requisitos que la ley exige para ocupar tan importante cargo.

"De acuerdo con los artículos 9 del Decreto que crea el Icatep y 32 del Reglamento Interior del Instituto, toca a la Junta Directiva nombrar a los Directores de Unidad a propuesta del Director General. Sin embargo, el artículo 33 del mismo Reglamento Interior dispone que para ser Director de Unidad se requiere, además de ser ciudadano mexicano, tener 30 años cumplidos y menos de 60, poseer como mínimo título profesional y experiencia acreditable en la industria, el comercio o los servicios, contar al menos con 5 años de experiencia en asuntos educativos de capacitación y gozar de reconocida solvencia moral y prestigio profesional.

"De este modo, si la Junta Directiva nombra como Directores de Unidad a los candidatos que carecen de título profesional y por ende de prestigio profesional y/o que no reúnen los 5 años de experiencia en asuntos educativos de capacitación, tanto la Directora General como los integrantes de ese órgano de gobierno estarán incurriendo en irresponsabilidad: la primera por proponerlos a sabiendas y los segundos por validarlos o aprobarlos.

"Cabe señalar que a lo anterior debe sumarse el hecho de que la actual Directora Técnica Académica tampoco está titulada, violentando así los requisitos que el artículo 25 del mismo Reglamento impone para ser Director de Área y con ello lo dicho por Rafael Moreno Valle, de que en Puebla nadie puede estar por encima de la ley." <http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=63>

### **(Disiento/Ociel Mora)**

#### **Todos quieren a Blanca de regreso**

La fortuna toca una sola vez a la puerta. No se sabe que lo haya hecho en dos ocasiones, y menos sucesivas. En muchos sentidos Blanca Alcalá es producto de esa mezcla extraña de talento y fortuna, así como de ese fenómeno nuevo que son las mareas electorales, en las que los votantes lo mismo premian que castigan. Pero no sólo es de un político exitoso en las urnas, sino que en el caso de Blanca Alcalá debe reconocerse su talento en el ejercicio de gobierno. Condición que no sólo la pondera en lo individual, sino que su experiencia reivindica al sector más experimentado del PRI. En ella se aplica al pie de la letra aquel dicho publicitario de que los priistas "sí saben gobernar". ¿Y la crítica? ¡Por Dios! La crítica es un hecho consustancial a la política. Si no hay crítica, son actos de fe.

Por eso desde ya se dice que la alcaldesa debe salir a la calle y pronunciarse abiertamente sobre lo inmediato en materia política, pero sobre todo electoral. No es su caso en lo individual, es el anhelo de muchos. La política es la actividad suprema porque atañe al interés de todos. Blanca es de los pocos aspirantes que está en un lugar de privilegio: es la secretaria general de la CNOP. Por eso muchos quieren verla de vuelta, sentada desayunando en los portales del Centro Histórico con sus amigos, que los tiene, y muchos: son legión; los que a su vez la quieren, y la quieren bien. Pero más que eso, la quieren de vuelta.

O bien, Blanca Alcalá recorriendo los pueblos, en trato ameno con la gente, las mujeres, los jóvenes, aquellos que con su discurso enriquecen la llamada sociedad civil, los sin partido pero que votan, los indios, los desamparados y los que sueñan con otros mundos. Blanca en reuniones de trabajo, explicando los objetivos de la agrupación nacional que preside. Pero sobre todo hablando de lo que precisa el país en este momento de emergencia general en el que está metido por la impericia en el mando.

Nadie quiere que persista la estrategia de gobierno que ha conducido al país a un Estado fallido. En el que no pasa día que no se reporten matanzas tumultuarias como la de ayer, en Nayarit, en la que no obstante tratarse de 29 muertos, entre ellos gente inocente, la respuesta oficial fue la misma: que se trató de simples sicarios y por lo tanto son poco más que la escoria, un peldaño debajo de la condición humana. Ni para abrir una averiguación (al respecto puede verse el índice de Paz Global, publicado por el Instituto para la Economía y la Paz, en la que México ocupa el lugar 121 de 153 naciones).

Sería muy peligroso para el desarrollo de la entidad que la exalcaldesa se deje amedrentar por las fuerzas del pasado. Se ha dicho mucho que realmente quien se encargó de que no asumiera un papel preponderante en el nuevo Comité Ejecutivo Nacional del PRI fue el señor Melquiades Morales Flores, quien conspiró en su contra ante Manlio Fabio Beltrones, al amparo de su condición de senador y compañero suyo en Xicohtécatl. A querer o no, la alternancia está afectando muchas zonas de privilegio y las rémoras reaparecen aquí, allá y acullá.

El de los Morales Flores es uno de los cacicazgos más perniciosos que se han registrado en la entidad, y en muchos sentidos es corresponsable del Estado inicuo en el que está Puebla hoy. Casi cerca de medio siglo de dominio desde las diversas posiciones de gobierno. Ora en el Congreso local, ora en el Congreso federal, ora en el Senado, ora en la secretaría fulana de tal, ora en el partido, ora en las agrupaciones campesinas, ora de vuelta en el partido, ora en la gubernatura; ora el uno, ahora el otro, ora el hermano, ora el sobrino, ora el pariente.

En las elecciones locales de hace tres años el PRI, de marca a marca, estaba 23 puntos abajo del PAN. Aquella

era una carrera perdida para el tricolor. Los panistas estaban tan seguros de su triunfo que anunciaron la caída de Mario Marín desde el Congreso, y el candidato capitalino no dudó en confesar públicamente que sólo gobernaría en la ciudad muy poco, porque su verdadero interés era la gubernatura.

Atemorizados por las cifras, los priistas idearon una estrategia adelantada de control de daños. Supusieron que la derrota de Blanca Alcalá (una funcionaria del segundo círculo) tendría poco impacto en el grupo compacto, porque en general era vista como ajena al marinismo, el grupo político dominante en el partido. Y en efecto Blanca era ajena al marinismo y eso la potenció.

Pero como ocurre con los grandes liderazgos ocultos, en un santiamén se posicionó del territorio de la política y de la agenda pública. Su sola designación le costó al partido contrincante la pérdida de cinco puntos. La distancia empezó a achicarse, hasta culminar con uno de los triunfos más contundentes que registrados en la entidad en periodo de competencias cerradas. Al final, la diferencia en favor suyo fue de 22 puntos. Entonces cobró fama Antonio Sánchez Díaz de Rivera, por tratarse del primer candidato en la historia que en tres meses dilapidó 45 puntos. Eso es.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=68>

### **(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)**

#### **Reingeniería en la PME**

Las próximas horas son cruciales para la Policía Ministerial del Estado (PME), bajo las órdenes del maestro Juan Luis Galán Ruiz; en primera instancia habrán de realizarse cambios de comandantes en el interior del estado, además de que prevén movimientos importantes en lo que serían los nuevos mandos.

El martes pasado el jefe de los ministeriales convocó a una junta importante y a puerta cerrada; en esa reunión el tema principal fue el conflicto generado por dos comandantes que salieron de sus oficinas con pretextos poco honestos, lo que originó que el pasado fin de semana fuera acuartelado todo el personal de la Ministerial en todo el estado, situación que marcó un claro descontento y originó los tradicionales golpeteos "por debajo del agua", de todos contra todos.

En dicha reunión Galán Ruiz les "leyó la cartilla" a todo el personal para con sus guardias y la atención en todas las comandancias, además de que "entre líneas" les adelantó nuevos esquemas de cómo funcionará la corporación.

Sobre el tema este reportero obtuvo información que lamentablemente no pudo ser corroborada por el jefe de los ministeriales, por su apretada agenda de trabajo, en la que se menciona que no sólo habrá un mando en la Ministerial, serán tres y todos tendrán el cargo de directores, ni siquiera comisarios.

Los tres directores se van a dividir el estado en tres: la Zona Sur, la Norte y la Metropolitana, que atenderá investigaciones e intervenciones en lo que corresponde a la ciudad de Puebla.

Los nombres de quienes serían los directores, que tendrán la misma personalidad jurídica que la del mismo Galán Ruiz, ya terminaron de estudiarse y podría decirse que están listos.

Estos mismos personajes no vienen a "inventar el hilo negro"; previamente, desde que pensaron en seleccionarlos, se buscó que se empararan de todo lo que ocurre en Puebla en materia de seguridad pública, para que tuvieran a la mano no propuestas y si un plan de acciones para ponerse a trabajar de inmediato.

Esta "reingeniería" que tendrá la Policía Ministerial tiene que ver con la política criminal en todo el país; la intención es buscar mayor presencia en todo el estado con el poco personal que cuentan.

La Zona Sur tendría una mayor comunicación con capacidad de reacción inmediata, con el apoyo de todas las comandancias, por lo que en esa misma junta la solicitud fue que los fines de semana que no se relaje la presencia policiaca para estar listos ante cualquier contingencia; lo mismo pasará en la Zona Norte y Centro de Puebla.

Obviamente esa "reingeniería" tendría que ser acompañada con más vehículos, armas, chalecos y todo lo necesario para la operatividad de los ministeriales, además de un aumento de sueldo y si usted quiere, el incremento de los seguros de vida para el personal que en cumplimiento del deber la pueda perder.

Se ha demostrado que los agentes ministeriales poblanos no le "sacan a los cocolazos", pero están preocupados por el futuro de su familia si algo les llegara a pasar.

Todos estos cambios que le comenté empezarán a partir de este día; en breve habrán de darse a conocer los nuevos nombramientos, los nuevos mandos y cómo quedará la estructura de la Policía Ministerial.

#### **El correo de los muertos**

##### **Sabía usted del Cereso de Cholula...**

"¿Sabía usted que en el Cereso de Cholula hay celdas que cuentan con televisión por cable?"

"¿A cuáles me refiero?"

"A las de visita íntima, que están acondicionadas como si fueran un motel, sabía usted también que a ciertas

horas de la tarde ingresan mujeres de la vida galante a prestar sus servicios a internos que previamente las contratan, sabía usted que hay internos que gozan de muchísimos privilegios como es el caso del ya olvidado exservidor público Vargas Nochebuena, que conforme pasan las administraciones los directores y los subdirectores al recibir su mochada se hacen de la vista gorda, sabía que la subdirectora además de no haber terminado la carrera tiene un gusto muypreciado por el alcohol y a las deudas, tanto que pide dinero prestado a los reos con tal de escucharlos y de engañarles para conseguirle asesoría legal de sus amiguitos, también sabía que los reos trabajan hasta altas horas de la noche sin recibir el pago de horas extras tal y como lo indican nuestros ordenamientos, y no se diga del actual director, que no tiene voz ni voto, es un títere del nombrado beato Aldo Enrique Cruz, exdirector de centros, si yo le siguiera contando...”

Hasta aquí la carta.

Nos vemos cuando nos veamos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=66>

## CAMBIO

### (Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

#### Con la apuesta por Cordero, se esfuma el sueño del 2012

Desde antes del desaguizado de la Asamblea Municipal del domingo pasado, dos **yunquistas teóricamente afiliados al morenovallismo** habían elegido bando en la contienda interna presidencial del PAN. **Pablo Rodríguez Regordosa**, titular de la Secotrade, será el **coordinador estatal de Ernesto Cordero**, *destapado* ayer oficialmente como *delfín*. A su vez, **Mario Riestra Piña**, coordinador de la fracción albiazul en el Congreso, **hará lo propio en la capital**. Su misión parece complicada: hacer ganar al secretario de Hacienda, quien **reúne apenas el 4 por ciento de las simpatías panistas**, frente al 13 de Josefina Vázquez Mota y al 32 de Santiago Creel, según las últimas encuestas. Con esa misión casi imposible, tendrán un poderoso aliado en el gobernador Rafael Moreno Valle, quien ayer **abrió su juego nacional** cuando su nombre apareció como uno de los 144 porristas de Ernesto Cordero. Y aunque la política es imprevisible, es evidente que el gobernador poblano se dio cuenta de que **ni el tiempo ni la coyuntura le daban elementos suficientes para aspirar a la candidatura presidencial del PAN**. En consecuencia, fiel a su estilo engallado, ya mostró “de qué lado masca la iguana”: y para que nadie lo dude, dos de sus favoritos serán los coordinadores de campaña. Rafael Moreno Valle no come lumbre ni juega cartas marcadas. Su intenso **activismo mediático** gracias a sus alianzas con Televisa y TV Azteca en los primeros cien días de gobierno produjeron los resultados esperados. Su nombre ya **resuena en la clase política nacional**, pero tampoco tiene el empuje suficiente. Vaya, **el posicionamiento no le da**. Pelear “la grande” requiere una altísima exposición nacional. Y a veces ni siquiera es suficiente. Tres casos. **Santiago Creel** lleva en lo más alto de la política nacional prácticamente 12 años seguidos como titular de Gobernación, precandidato presidencial y senador. **No reúne más del 35 por ciento de conocimiento**. **Josefina Vázquez Mota** prácticamente lleva el mismo tiempo: secretaria de Desarrollo Social, coordinadora de una campaña presidencial, titular de la SEP, diputada federal. **No supera el 15 por ciento de conocimiento**. El invento sexenal **Ernesto Cordero**, tras ser subsecretario y titular de Desarrollo Social y Hacienda, **lo conoce apenas 4 por ciento de los mexicanos**. ¿Qué puede esperar un gobernador recién llegado al cargo, por más apoyos fácticos que tenga?

Insistir en convertirse en presidenciable del 2012 era, para Rafael Moreno Valle, una **aventura costosa sin garantías de éxito**. Crecer en materia de posicionamiento requeriría **una altísima inversión del erario**, lo cual lo haría un gobernante vulnerable a la opinión pública. Después, tendría que enfrentar a varios compañeros de partido y funcionarios federales pero, lo más importante, **darle de codazos al delfín de Felipe Calderón**, otro de sus grandes amigos. Y ya para terminar, tras una intensa y exhaustiva lucha fratricida al interior del PAN, en caso de ganar la candidatura se encontraría con que su mentora y amiga Elba Esther Gordillo **ya tiene compromiso con Enrique Peña Nieto y el PRI**. ¿Vale la pena tirar tantos *codazos*? Por supuesto que no. Unos meses antes, quizá, hubieran hecho la diferencia. Pero “los sueños, sueños son”, como escribió Calderón de la Barca. Y al gobernador poblano, en lugar de enfrascarse en una quimera, le queda subirse **al mejor barco posible para sus intereses**. Ojo, para sus intereses. Y el mejor barco es el de Ernesto Cordero, quien goza de un **pobre posicionamiento electoral** pero dispone, por lo menos de aquí a diciembre, de los **cuantiosos recursos de la Secretaría de Hacienda**. Además, nadie debe olvidar que en caso de abandonar el cargo para irse a la contienda interna, **su sucesor sea otro miembro del grupo, José Antonio Meade**, el gran amigo de Roberto Moya.

¿Le convenía a Moreno Valle el juego de Josefina Vázquez Mota o el de Santiago Creel? Creo que no. **Creel, en**

**Puebla, está casado con la muy pobre estructura de su amigo Humberto Aguilar Coronado**, perdedor una y otra vez en cada elección, y sujeto proscrito por el gobierno morenovallista bajo los cargos de traición. El caso de la extitular de la Sedesol está marcado **por la carta del Yunque y la ultraderecha**, que ya la han definido como su candidato. En ese sentido, Vázquez Mota no tendría que agradecerle mucho al gobernador poblano. El sueño del 2012 se *esfumó* para Moreno Valle, pero queda intacto el del 2018. Ese objetivo, sin embargo, depende de la **astucia con la que se juegue el presente**, así como las alianzas que se generen. Fortalecer su presencia en el PAN nacional en este momento es prioridad porque, **para correr, antes hay que caminar**.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/mayo/colum-tiempos-270511.php>

**(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos)**

#### **La dicha de informar, sin perder la objetividad**

Tres personajes de la historia que se hicieron pasar por tontos con extraordinarios resultados fueron: **Mao Tse Tung, Klemens von Metternich y Hernán Cortés**; el primero, lo hizo para engañar a los japoneses que habían invadido China; el segundo, para no aparentar peligro ante Napoleón que había invadido Austria; y el tercero, por hundir sus naves echándose la culpa por no haber detectado el fulminante ataque de gusanos que roían la madera.

No sé ustedes, pero para mí, que, **Eduardo Rivera Pérez tiene ganas de ser si no el cuarto, sí uno más de los que aparentan ser tontos** para sacar provecho de su envoltura inocente. Veamos. Terminó una calle en cien días de gobierno. Nos quiso vender la idea de que Blanca Alcalá había desviado 2 mil millones de pesos, solo para averiar sus aspiraciones al Senado de la República. **Hizo como que era impúdico y aumentó su sueldo a sueldazo**. Confundió más de 400 millones de pesos con 4 millones.

**Dijo que era muy honrado y obligó a Alcalá a que pagara los sueldos de su equipo de transición** y, además, que le comprara una camioneta Jeep nuevita de paquete a su esposa Liliana Ortiz de Rivera.

**Para Metternich hacerse el tonto no era una enfermedad sino un recurso** y recurría a él de manera constante y sistemática. Valdría la pena considerar, aún siendo aventurado, que **Rivera Pérez utiliza igualmente ese recurso para que nosotros le erijamos una efigie a la estulticia en lugar de un monumento al hurto y a la gandayéz**.

Otro que con frecuencia recurría a las tonteras fue Roosevelt, sobre todo cuando los republicanos lo atacaban para que no repitiera otro periodo más de gobierno allá por 1944 y él les daba la razón. **Roosevelt era más inteligente que sus opositores**. Eso, es precisamente lo que le falta a Rivera Pérez, darle la razón a quienes lo tildan de inepto y mitómano.

No vayamos muy lejos, **Vicente Fox ha sido hasta el momento el presidente de la república con más tonterías cometidas en un sexenio**, tantito peor, las inició desde antes de que lo fuera con aquello de resolver el conflicto armado de Chiapas en 15 minutos y, después, fueron tantas que la verdad perdimos la cuenta. Concluido su mandato se construyó su Centro Fox. ¿Sigue creyendo que es tonto?

Póngase a pensar, después de todas las tonterías cometidas por **el alcalde de Puebla** en un tiempo record de cien días, no resta más que darle el beneficio de la duda con aquello de que **lo suyo es estrategia, porque la verdad, no creo que todas y cada una de sus tonteras las haya cometido en serio**, ¿o usted sí?

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entradas/2011/mayo/colum-entradas-270511.php>

**(Desde La Izquierda/Miguel Ángel de la Rosa Esparza)**

#### **La renovación de la dirigencia estatal del PRD**

"No hay plazo que no se cumpla, ni fecha que no llegue". En próximos días la dirigencia estatal de mi partido será renovada. Ante este hecho, lamentablemente se darán todo tipo de notas; las positivas serán las de los verdaderos perredistas que saben que este ciclo fue de muy buenos resultados para el partido y participarán para contribuir al crecimiento que hemos iniciado.

Los menos iniciarán una campaña de desprestigio y serán cubiertos principalmente por un medio escrito, el del señor Henaine; no obstante de pertenecer o haber pertenecido al PRD, trabajaron y operaron para el PRI en todas las pasadas elecciones. La victoria de Compromiso por Puebla ha sido la más horrible de sus pesadillas, pues ya no tienen de dónde beneficiarse; del gobierno anterior obtuvieron Revoe para crear una universidad *patito*; algunos de ellos obtuvieron extraordinarias regidurías para sus familiares... ahora descalifican a esta dirigencia.

Ellos, los que ahora no tienen *canicas* para alcanzar alguna posición en la próxima dirigencia, pedirán que la elección sea a través de voto directo y secreto en urnas en todo el estado, en razón de que si es por Consejo

no lograrán nada. Y saben que la única posibilidad de salvar algo es a través del conflicto. Ellos, los que han vivido y no saben vivir más que del conflicto permanente, utilizarán en forma engañosa la frase "Por el rescate del PRD". Todos ellos, los que añoran el pasado priista, estarán en esa tónica.

A ellos, que tendrán sus cinco minutos de fama, les digo que el PRD en Puebla es más que sus berrinches *chayoteros*, que el PRD en nuestro estado ha crecido un 500 por ciento, que ya no tienen más PRI para obtener beneficios personales de sus traiciones; y que la sociedad ha cambiado su concepto del PRD en Puebla por el de un partido moderno, contendiente, civilizado, que puede gobernar, que ya sabe ganar. No como en el pasado, que se nos identificaba con la violencia y la corrupción.

El PRD en Puebla ha cambiado y sabe ganar, y este PRD ganará en la renovación de su dirigencia; no habrá posibilidad de que a los *malas mañas* se les den espacios, no los merecen; no tienen representatividad en el Consejo Estatal.

¿Cuándo ocurrirá esta renovación? Se está trabajando para que sea en próximas semanas, ya no muchas, con el acuerdo de los verdaderos constructores de un buen prestigio para el PRD. Estos verdaderos trabajadores de la izquierda poblana daremos muy buen resultado a la institución como ente ideológico, y como le escuché decir a un gran maestro liberal: "Yo sé quién soy". Bajo esa afirmación, entregaremos buenas cuentas a la próxima dirigencia que, estoy seguro, también le irá muy bien.

Les comento que a pesar de estos compañeros, los que no quieren al PRD, a pesar de ellos renovaremos al partido y esta renovación será un éxito.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/desdelaizquierda/2011/mayo/colum-desdelaizquierda-270511.php>

**(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)**

#### **El presidente de Izúcar, en la cuerda floja**

**A las 18:30 horas de ayer, Izúcar de Matamoros era un hervidero de rumores. Lo único claro era que el presidente municipal, doctor Carlos Gordillo Ramírez, estaba a punto de caer: la totalidad de los regidores y el síndico le exigieron que solicitara licencia; habitantes de barrios y juntas auxiliares como Ayutla, Alchichica, San Nicolás Tolentino y Santiago Mihuacán habían tomado el palacio municipal.**

Diez patrullas de la Policía Estatal, con elementos uniformados y bien armados, recorrían las calles de la cabecera municipal y resguardaban los accesos a la fábrica de agroquímicos El Dragón, cerrada desde hace poco más de un año por decisión municipal, después de un episodio de explosión que fue controlado, pero que alarmó a los habitantes.

El asunto de El Dragón fue "la gota que derramó el vaso" y que estaba a punto de terminar con el mandato del doctor Gordillo ayer en la tarde. Un estudio serio, realizado por la Procuraduría Federal de Protección al Medio Ambiente, determinó que la empresa de agroquímicos no representaba ningún peligro para los habitantes de la región ni para el medio ambiente, por lo tanto, debería reabrirse para que sus 150 trabajadores pudieran volver a trabajar.

El presidente municipal se opuso a esa decisión, apoyado por un grupo de personas que han venido exigiendo que la empresa salga de la región.

Los primeros cien días del gobierno municipal de Izúcar, encabezado por el doctor **Carlos Gordillo**, han sido especialmente conflictivos. Entró en problemas con el sindicato de trabajadores del ayuntamiento que a punto estuvieron de estallar una huelga, se enemistó con los presidentes auxiliares, con varios de los dirigentes de los barrios y colonias, rompió *lanzas* con el anterior presidente municipal, **Rubero Galileo Suárez Matías**, y a últimas fechas se había distanciado del diputado priista, como él, **Filiberto Guevara**.

Como decimos líneas arriba, el asunto de El Dragón, fue "la gota que derramó el vaso", pues la decisión de la delegación de Profepa, una dependencia federal, tuvo como principal obstáculo la cerrada oposición del presidente y de un grupo de la población. Los regidores lo acusaron de haberles obligado a firmar su oposición a la reapertura de la empresa y de actuar impositivamente, sin tomar en cuenta su opinión.

A las 19 horas los rumores en el municipio suriano eran que el suplente del doctor Gordillo, **Arturo Medel**, lo sustituiría en el cargo.

Hay que decir que en los primeros cien días de gobierno del doctor Gordillo nada importante pudo hacerse, ya que le surgieron tantos problemas que además eran atizados por grupos políticos contrarios, que lo tuvieron ocupado más en defenderse que en hacer obras o en planearlas.

Tal vez porque demostró desde un principio su falta de oficio político, el doctor Gordillo Ramírez no logró el apoyo de su partido, el PRI. Por el contrario, a últimas fechas todos los regidores, incluyendo los priistas, que forman la mayor parte de los integrantes del ayuntamiento, y el síndico municipal, se pusieron en su contra.

### La historia se repite

**Izúcar de Matamoros, ha sido un municipio especialmente conflictivo. En los años 60**, un grupo político priista hizo caer al entonces presidente municipal, doctor **Manuel Mastache**, exclusivamente por conflicto de intereses. Se movilizó a la gente de los 14 barrios que rodean a la ciudad; el alcalde, su familia y su auto tuvieron que huir brincando hacia la casa del vecino.

En los años 80, durante una gira de trabajo a ese municipio del gobernador entonces **Guillermo Jiménez Morales**, varios cientos de personas irrumpieron en el palacio municipal para exigir la salida del presidente municipal, **José Luis Brito**, y cuando la agresividad de la gente aumentó, el alcalde salió protegido por algunas personas y corrió hacia un auto que le esperaba para sacarlo de la población. Ya no regresó.

En el gobierno del licenciado **Manuel Bartlett Díaz** hubo una rebelión popular contra el alcalde priista, pues se decía que el triunfo había sido del candidato de una coalición de partidos encabezada por el Frente Cívico Matamorense. Hubo necesidad de llevar contingentes policiacos estatales que permanecieron varios meses en la cabecera municipal, hasta que los ánimos se apaciguaron.

Más recientemente, en el gobierno del licenciado **Mario Marín**, el PRI postuló a un próspero emigrante, **Rubén Gil Campos**, que no fue aceptado por gran parte de los grupos políticos matamorenses desde el principio, y cuando ya estaba en el poder, fue a la ciudad estadounidense de Los Angeles para un chequeo médico y fue aprehendido por conspiración contra Estados Unidos (tráfico de estupefacientes). Lo sustituyó el suplente, que era su cuñado, profesor **Herrera**, que unos meses más tarde fue depuesto por un movimiento popular en su contra.

Fue sustituido por el regidor de Gobernación, licenciado **Rubero Galileo Suárez Matías**, quien le entregó el poder al doctor Gordillo, que ayer en la tarde-noche estaba en capilla.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/mayo/colum-pulso-270511.php>



### (El Mapache)

#### Patadas al pesebre

Me queda claro que el que es buey, hasta la yunta lame.

Es cierto que las acusaciones que hicieran los regidores actuales en contra de la pasada administración municipal de Blanca Alcalá Ruiz calaron, y hondo, en las huestes *blanquistas* y *tricolores* en general.

Es cierto que las cifras que manejan sobre supuestas irregulares suenan tan descomunales como absurdas.

Pero me queda claro que merecían un trato diferente, una respuesta distinta, ¡vamos!, una reacción que no fuera la que protagonizó el ex *voz-cero* de la ex alcaldesa, Emilio Trinidad Zaldívar.

Y es que este sujeto, en aras de dejar sin mácula la imagen de su ex jefa, avivó el avispero al traslapar un asunto meramente político entre pares, a un problema familiar que tiene como trasfondo, la pelea por una curul en el Senado.

La semana pasada en un desplegado, el ex *voz-cero* de la administración de Blanca Alcalá acusó al ex candidato perdedor del PRI a la gubernatura del estado, de estar detrás de las acusaciones que hizo el gobierno de Eduardo Rivera Pérez en contra de Alcalá Ruiz por presuntos malos manejos, y dijo, textual, que: *"Lo que se está haciendo en contra de Blanca Alcalá, no es más que el intento por derribar un proyecto, un prestigio y una trayectoria pública, en la que lo más importante, o lo único permisible, es la denigración de la política"*.

Ante dichas acusaciones, López Zavala se limitó a decir que no tiene nada que ver en el *affair lalito - blanquita* y que la lucha por el Senado es otro tema... en otras palabras, le dijo a Trinidad: *"no es tema... mando saludos a los priistas"*.

Lo que perdió de vista Emilio Trinidad es que, tirándole *carayacas* a Zavala lo único que hace es perjudicar más a Alcalá.

¿Cómo?

A través de la aprobación de la cuenta pública del tercer año de gobierno municipal.

Y es que el análisis y aprobación de la cuenta pública aún no se ha tratado en el Congreso del Estado, y después de los embates contra Zavala, podría convertirse en el plato frío de la venganza personal.

Para ser aprobada, necesita la mayoría de los votos a favor, incluyendo el de los 16 diputados tricolores, de los cuales, la mayoría le dice "papá" a JLo. Zavala y le debe su curul.

A saber, sólo José Enrique Doger Guerrero, Juan Manuel Jiménez García y José Lauro Sánchez López son declarados *antizavalistas*, pero de ahí en fuera: Edgar Jesús Salomón Escorza, Javier Filiberto Guevara

González, Felipe David Espinoza Rodríguez, Ernesto Leyva Córdova, Eleofermes Palacios Reyes, David Edgardo Huerta Ruíz, Elvia Suárez Ramírez, Jorge Luis Coriche Avilés, Edgar Sánchez Gómez, Zenorina González Ortega y José Luis Márquez Martínez se le cuadran al ex candidato, mientras que Jesús Morales Flores y Adrián Víctor Hugo Islas Hernández, si bien no son zavalistas declarados, bien le podrían correr la cortésia.

¿Se imagina si en aras de una venganza personal por las difamaciones de las que fue objeto Zavala por parte de Emilio Trinidad, les truena los dedos a sus diputados afines y les da la orden de dar *pa' tras* la cuenta de Blanca Alcalá? Y es que no sólo daría más armas a los del ayuntamiento actual, pues prácticamente les entregaría la cabecita de Blanquita en bandeja de plata, sino que de un solo plumazo la dejaría fuera de la contienda por el Senado. De ahí que no sean gratis los desencuentros que ya se comenzaron a registrar entre la dirigencia estatal priista, que pretende dictar línea a favor de la ex alcaldesa, y diputados como Edgar Salomón, quien de plano le dijo a Lastiri: ¡Pàrale, en el congreso no mandas tú! ¿Entiende ahora porque el exabrupto de Emilio Trinidad Zaldívar puede salirles muy caro a los *blanquistas*? Como diría el clásico. ¡Pero qué necesidad! Qué pésimo error de cálculo, igualitos a los malos cálculos que hizo Rodríguez y Morgado con la "restauración" del Paseo Bravo y las Sendas.

[http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=6377:patadas-al-pesebre&catid=63:el-mapache&Itemid=81](http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6377:patadas-al-pesebre&catid=63:el-mapache&Itemid=81)

### (El Pulso Mediático)

Tomado de referencias en televisión, radio, internet, prensa y revistas a nivel local y nacional; no es una encuesta. La medición se realizó del **19 al 26 de Mayo de 2011.**



[http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=6375:el-pulso-mediatico&catid=64:pulso-mediatico&Itemid=80](http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6375:el-pulso-mediatico&catid=64:pulso-mediatico&Itemid=80)



**(La Corte de los Milagros/ Rodolfo Ruiz)**

**Moreno Valle vs Mondragón**

El lunes 16 de mayo el presidente nacional del PAN, **Gustavo Madero Muñoz**, pudo percatarse de las **diferencias** —por no decir pleito— **que sostienen en Puebla el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el dirigente estatal panista, Juan Carlos Mondragón Quintana**, por el Consejo Estatal del partido.

Y es que ese día **el dirigente panista se quejó de la operación que realizan**, con el apoyo de funcionarios y la estructura del gobierno del estado, **el senador Ángel Alonso Díaz Caneja y el delegado federal de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, Roberto Grajales Espina**, para ganar las asambleas municipales del PAN.

**Acusación que el gobernador Rafael Moreno Valle rechazó**, primero deslindándose del delegado de la SCT, **y luego reprochándole a Juan Carlos Mondragón que miembros del Comité que encabeza también hacen proselitismo** para ganar las candidaturas al Consejo Estatal, pero criticando a su gobierno.

**El mandatario rechazó que su administración apoye a los opositores del dirigente estatal panista**, aunque **admitió que sí ha influido para que algunos notarios públicos den fe de la realización y suspensión de ciertas asambleas municipales**, así como de los cómputos y candidatos que son propuestos para integrar el Consejo Estatal.

**Otro testigo de esa singular reunión en el CEN del PAN fue el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez**, a pesar de —según él— su decisión de mantenerse al margen de la asamblea municipal del domingo en la capital del estado y del proceso de elección de candidatos al Consejo Estatal.

\*\*\*

**Las autoridades de la Secretaría de Salud deben estar atentas al malestar que han provocado algunos nombramientos en el Centro Estatal de Salud Mental (Cesm)**, entre ellos el de **María Teresa de Con** como directora, y el esposo de ésta —**Carlos Lima**— como secretario técnico del Centro Estatal contra las Adicciones (Ceca).

Y es que, según ha trascendido, **algunos empleados y coordinadores de área del Centro estarían preparando un paro activo de labores** en protesta por el nepotismo y los malos tratos de la nueva directora, y algunos posibles despidos de personal, entre ellos el del exdirector del Cesm **Evelio Sandoval**.

\*\*\*

Simón dice:

"Cuidado con la hoguera que enciendes contra tu enemigo; no sea que te chamusques a tí mismo."

William Shakespeare (1564-1616) Escritor británico.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



**(Norma Sánchez Valencia)**

**Pecados de Guerra**

Con la frase de "vividor vividor no soy, pero déjame las llaves de la Patriot en el escritorio", dicen que Eduardo Rivera le contestó a Blanca Alcalá cuando ella- en la mejor disposición- puso a sus ordenes una buena parte del erario público para sus gastos más inmediatos. Gastos que cubrieron cinco meses previos a su arribo a la Presidencia Municipal.

Gasto que se mantenían en la secrecía de dos alcaldes- uno entrante y la otra saliente- hasta que las típicas poses de impolutos que gustan asumir los panistas en el poder, llevaron a que se realizara una investigación periodística que exhibió la verdad de los hechos. Una verdad que puso en entredicho no a Blanca Alcalá, sino al presidente Eduardo Rivera así como a al equipo yunquistas que apoyaron esta irregular situación administrativa. Misma que reventó justo a los cien días de haber iniciado su gestión.

Coincidencia ó destino?; diera el Profe Tizo. Lo cierto es que aquellos que quisieron denostar el desempeño de Blanca Alcalá durante la etapa de entrega-recepción, hoy deben estar mordiendo la lengua y auto flagelándose ante la estupidez cometida, al filtrar datos y hasta documentación oficial para manchar la imagen responsable y de transparencia que la ex presidenta municipal priísta, había dejado en el inconsciente colectivo.

El hecho de que hoy se sepa que Blanca Alcalá subsidió hasta la oficina donde despachó el equipo de Lalo

Rivera durante su largo periodo de transición ,deja muy mal parados a los panistas que gustan de comentar su arribo al poder- tanto en la entidad como en el municipio- es producto de una actitud honorable e irreprochable. En suma, que sus gobiernos son taaaan decentes, que serían incapaces de cometer atropellos y corruptelas como las que se realizaron en los sexenios tricolores.

Una aseveración que es más falsa que la retórica (si se le puede llamar así a lo que dice) de la Gordillo. Y eso sin considerar la máscara que porta. Hoy como nunca, las poses de decencia y pundonor albiazul, siguen cayendo por su peso. Nadie cree en la estrategia calderonista para salir del bache económico, financiero, laboral y de inseguridad que México padece.

Nadie cree en la relación de respeto y colaboración que FECAL y la Gordillo se tienen hoy en día, para desgracia de la educación pública que seguirá rezagada y acotada por Televisa y TVAzteca. Nadie cree que tengamos un país turísticamente boyante luego de la brutal inseguridad con la que vivimos el día a día; los enfrentamientos de militares y narcocapos.

Ahora tenemos que lidiar con los excesos y abusos sofisticados de personajes improvisados en el servicio público por cuenta y gracia del panismo en el poder. Causa gracia escuchar sus torpes justificaciones ante la obvedad de su incompetencia para resolver situaciones de ídolo político- administrativa.

En contraste, suelen ser muy hábiles a la hora de coludirse con amañados personajes de todos los partidos, para lograr sus fines voraces fines. El poder los ha envilecido; no tienen llenadero. Insistir en el pasado sacando cadáveres de viejos roperos, no les va a ayudar para repuntar electoralmente en el 2012. Fecal ha demostrado cinismo y soberbia desmedida para resolver asuntos de interés nacional.

Sin el menor sonrojo, ya determinó que su delfín- al más viejo y detestado estilo tricolor- es el imberbe Ernesto Cordero i Ah! Como jala el nombre; la importancia de llamarse Ernesto. Luego de esta designación de facto, a la que se prestaron ridícula y vergonzosamente los panistas cupulares- hasta Moreno Valle se formó- vamos a ver de que madera están hechos los panistas de cepa.

O ya no hay? Queda claro que la democracia, es una palabra que se utiliza solo para ganar votos por los panistas porque para NADA la practican. Ya vimos que en con poder, la gente saca su verdadero YO. Y el de los panistas confirma lo que ya sabíamos. Gustan de la doble moral y de ser come santos y caga diablos. Sin más fuerza que los recursos públicos a su disposición, las próximas elecciones se antojan francamente favorables para el tricolor.

Con un gallito rapaz y sin espolones como Cordero, Peña Nieto no tiene obstáculos para recuperar la confianza del electorado nacional.

[http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=13297:pecados-de-guerra&Itemid=137](http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=13297:pecados-de-guerra&Itemid=137)

## **MILENIO**

### **(Trascendió Puebla)**

**Que** el Congreso del estado parece cada vez más patio de escuela secundaria. Cuando no es el diputado Héctor Alonso quien ejerce el papel del bravucón y jalonea fotógrafos o secretarios de legisladores, son los diputados del Partido Convergencia y del Revolucionario Institucional, José Juan Espinosa y Víctor Hugo Islas, los que a la salida se empujan y amenazan.

El pleito entre los diputados, que comenzó desde el arranque de la actual Legislatura, llegó a las manos el pasado miércoles, un día después de que el convergente calificara en twitter a Islas de "neopanista", al criticar que no se hubiera salido del Salón de Plenos junto con sus compañeros de bancada en protesta por el acuerdo Huepa-Rivera.

La cosa no hubiera llegado lejos, pues el priista tiene una relación poco cercana con la tecnología, si no fuera por la intervención de un legislador identificado con Nueva Alianza que enseñó a Islas el mensaje y prendió la mecha.

Finalmente el miércoles, pasado el mediodía, Islas alcanzó a Espinosa a unos pasos de la puerta del palacio legislativo para confrontarlo por su dicho, aunque fuera de algunos jalones y amenazas de "te voy a partir la madre", la cosa no pasó a mayores. Qué lindura de legisladores.

**Que** Ana Teresa Aranda, la panista guanajuatense más poblana que el mole, presuntamente se encuentra en Europa, pero antes de partir al Viejo Continente estampó su firma de respaldo a la cargada presidencial a favor de Ernesto Cordero Arroyo.

No se conocen detalles del lugar preciso de su estadía en Europa, pero no sería novedoso que esté instalada en España para asistir a la beatificación de Juan de Palafox y Mendoza.

**Que** el periodista Leonardo Kourchenko negó tener la intención de convertirse en director general de Televisa Puebla, o que vaya a tener alguna relación con el departamento de noticias.

Tras la presentación de su libro *El desafío del maestro del siglo XXI* en la Capilla del Arte de la Universidad de las Américas Puebla (Udlap), expresó que vino a la Angelópolis para abordar temas académicos.

El último enviado de los directivos del canal de las estrellas para dirigir la dirección de noticias de Televisa Puebla fue el periodista regiomontano Ernesto Jiménez, quien no se llevó precisamente una buena impresión de colegas y directivos.

<http://impreso.milenio.com/node/8965308>

### **(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)**

#### **Rafa y Ana Tere, el encuentro**

Ana Teresa Aranda y Rafael Moreno Valle Rosas finalmente se pusieron de acuerdo: respaldar la candidatura presidencial de Ernesto Cordero Arroyo.

Enfrentados en el interior del PAN por la nominación a la gubernatura del estado en 2010, la exfuncionaria federal y el mandatario estatal aparecen en una lista de destacados panistas que apoyan al secretario de Hacienda y Crédito Público.

Gobernadores, legisladores, consejeros nacionales, diputados locales y militantes destacados consideran que Cordero es garantía para darle continuidad a los diez años de gobierno panista en la Presidencia de la República. Para los poblanos no es sorpresa la aparición del gobernador Rafael Moreno Valle en la lista de mandatarios que respaldan al secretario de Hacienda. De hecho, fue el primer gobernador de extracción panista en respaldar a Cordero Arroyo, como ocurrió durante una visita a Puebla del secretario de Estado en un encuentro entre panistas.

Lo sorpresivo para la clase política poblana es la participación de Ana Teresa Aranda en la lista de quienes apoyan al funcionario federal, al lado de Moreno Valle.

El anuncio hecho público en un medio de circulación nacional, confirmado por el propio Ernesto Cordero, seguramente le cayó como un balde de agua fría al panismo tradicional poblano, que le apuesta a la nominación de la diputada federal Josefina Vázquez Mota.

Adquiere relevancia el anuncio en la entidad, justo cuando dentro de Acción Nacional enfrentan una férrea competencia por el control del panismo en las asambleas para elegir delegados al Consejo Estatal.

Lo ocurrido en el partido gobernante con el respaldo a Ernesto Cordero, marca la decisión presidencial de a quién desea como sucesor y cómo vendrá la cargada, muy a pesar de las aspiraciones de los poblanos Vázquez Mota y Lozano Alarcón.

Y es de tal tamaño la línea presidencial a favor de Cordero Arroyo que, de acuerdo a las primeras versiones documentadas, Max Cortázar –exvocero presidencial– será el encargado de prensa de la campaña; y Rogelio Carbajal, exsecretario general del CEN del PRD, es el coordinador de la campaña, entre otros cargos bajo la responsabilidad de los amigos del presidente Felipe Calderón Fournier.

En la entidad, ya lo sabemos, los otros firmantes a favor de Ernesto Cordero son los panistas morenovallistas Pablo Rodríguez Regordosa y Mario Riestra Piña.

<http://impreso.milenio.com/node/8965305>

### **(Raymundo García García)**

#### **Natural, lucha por el consejo panista**

Se trata del único gobernador panista de las tres gubernaturas ganadas al PRI en las elecciones de 2010. Intentar crear una opinión pública de conflicto entre el gobernador y su partido, simple y sencillamente resulta un absurdo, sobre todo porque el Ejecutivo estatal forma y formará parte del Consejo Estatal de manera ex-officio, como ya lo hizo cuando se desempeñaba como senador de la República.

¿Entonces, la disputa, la lucha intensa a que responden? Responden a la propia naturaleza de un partido institucionalizado formado por ciudadanos y ciudadanas, con el legítimo derecho de quienes cumplen los requisitos, de buscar acceder a formar parte del órgano responsable de aconsejar, conocer y decidir el rumbo del partido bajo la dirección ejecutiva del Comité Directivo Estatal y de los Comités Directivos Municipales.

Y la lucha no es nueva, mucho menos porque ahora el PAN tenga gobernador. La lucha interna, cerrada y encerrada, es la constante y forma parte de la esencia de ser panista.

Basta hacer memoria de las dos últimas décadas. En 1994, las cosas se pusieron muy tensas, ya que ante la amenaza de desaparición del Consejo Estatal, el CEN reunió en la ciudad de México a los dos grupos enfrentados y no regresaron a Puebla hasta que no se pusieron de acuerdo para reintegrar totalmente el consejo, como preámbulo para el nombramiento del CDE a principios de 1995. Cómo olvidar que después de tres votaciones se nombró presidenta a la señora Ana Teresa Aranda con 20 votos, después de eliminar en la primera vuelta

electoral a Jesús Macip, empatarse la votación 19-19 en la segunda vuelta y perder al final Arturo Carranco con 18 votos.

También cómo olvidar la competición por la elección del Consejo Estatal panista allá en el año 2000, cuando un grupo de panistas demostró que no hubo quórum en la asamblea estatal; el consejo continuó hasta que se dieron mejores condiciones de estabilidad y de lucha. No se debe olvidar que ya desde el primero de diciembre de 2000, Vicente Fox Quesada fungía como presidente de México, y por supuesto que no se reprodujo el modelo antidemocrático mexicano de que el presidente de la República metía totalmente las manos en la vida partidista. La sana distancia o la sana convivencia fueron el marco de las relaciones gobierno-partido en el PAN. Se impulsó un ejercicio libre en los dos sistemas diferentes que necesariamente estaban relacionados: el sistema del partido y el sistema del gobierno.

Después de las elecciones a gobernador del año 2004, un grupo de panistas consideraron que era la coyuntura para apoderarse del PAN de manera absoluta, seguramente influenciados por alguna mentalidad perversa enemiga de la libertad individual, de la cultura política democrática y sobre todo del espíritu ciudadano sustentado en la dignidad de la persona humana que predica el humanismo político que guía al panismo.

Por ello, la disputa por el Consejo Estatal en el año 2005 también fue cruenta, profundizó heridas y tuvo sus repercusiones en las candidaturas de la elección federal del año 2006. Dicha intensidad estuvo presente en las elecciones locales del 2007 y en la lucha por espacios administrativos del ámbito federal, para desde ahí ganar la batalla. Y la pugna sigue como algo natural.

<http://impreso.milenio.com/node/8965258>

### **(Nuestra Ciudad/Andreas Cañedo Bree)**

#### **Los primeros cien días**

Vaya que dejó Napoleón un legado que no se imaginaba, con el asunto este de los cien días –cosa que aprendí escuchando a Mary Loly Pellón en su programa de radio, dicho sea de paso–, y cómo estos cien días ejercen una presión innecesaria en los gobiernos, ya que apenas se van acomodando, encontrando las claves de usuario de sus computadoras, mandando a hacer sus tarjetas de presentación, presentándose a sus compañeros de oficina, cuando los funcionarios electos presionan con resultados para presentar a la sociedad en estos famosísimos cien días.

Estará usted de acuerdo en que es difícil presentar resultados espectaculares, y seguramente estará diciendo en estos días: "ay, pues falta esto, falta aquello" (o puede ser sin el "ay" también), y tendrá razón, pues como dijo Eduardo Rivera, quedan 996 días para cumplir con todos sus compromisos.

Quizá si usted se mueve en la iniciativa privada podría pensar que cien días son muchísimos para lograr muchas cosas, más con el presupuesto y la infraestructura con la que cuenta el gobierno de cualquier nivel; habría que revisar si tiene la disponibilidad de los recursos, y cómo reacciona el personal de base, supuestamente inmerso en el servicio civil de carrera y que ya sabe lo que tiene que hacer.

Sería el colmo que "La ciudad que queremos" no se encontrara "... en marcha...", aunque como eslogan suena bien.

Quizá lo del rumbo definido podría dar lugar a dudas, pero ya vio, escuchó y leyó usted en estos días todo lo relacionado con el tema.

Efectivamente hay un esfuerzo con relación a la familia, aunque la incidencia será sólo para 10 mil de ellas, ni un 10 por ciento de lo que serían las familias de la ciudad.

Se habla de salud, de medio ambiente, de seguridad, de servicios públicos, de la transformación de la coordinación de políticas públicas en el Instituto de Planeación; se habla de transparencia, calles pavimentadas, empleo, combate a la corrupción y cultura; y claro que quedan otros asuntos pendientes que seguramente serán atacados en lo que falta de esta administración, como el asunto de los graffiti, los negocios, el turismo, la equidad de género y muchísimos asuntos que usted vive todos los días, como el caos vial, la falta de lugares para estacionarse, los accidentes, la falta de cultura cívica, los ambulantes, el desorden en los mercados, el rastro municipal, que serán presentados aún como parte del Plan Municipal de Desarrollo en su momento. Así que por lo pronto, usted siga aportando su esfuerzo para que Puebla sea efectivamente la ciudad que todos queremos.

<http://impreso.milenio.com/node/8965235>

## **Síntesis**

**(Posdata/ Alfonso González)**

### **¡Al grito de guerra!**

La ex presidenta municipal de Puebla, **Blanca Alcalá Ruiz**, está dispuesta a responder "ojo por ojo y diente por diente" cada golpe que le aseste el gobierno del edil **Eduardo Rivera Pérez** por el escándalo de las 384 observaciones millonarias hechas a su administración.

La orden de la Doña a sus ex funcionarios y equipo de trabajo más cercano, me cuentan, es clara y contundente, responder de la misma forma, y en la misma medida, cada ataque del gobierno panista en su contra.

Tal y como ayer lo advirtieron los defensores de Alcalá, ni tregua, ni acuerdo, ni pacto político alguno habrá. El grupo de la ex funcionaria está dispuesto a medir fuerzas con el edil Rivera cueste lo que cueste.

Y el contraataque de los blanquistas empezó ayer mismo. Así que habrá aclaraciones, revire y denuncias en contra del regidor **Pedro Gutiérrez Varela**, presidente de la Comisión transitoria del proceso de Entrega-Recepción del ayuntamiento de Puebla. La guerra va en serio, dicen.

Blanca Alcalá ya no está dispuesta a tolerar un golpe mediático más que manche su nombre. "A ver a como nos toca", sus palabras textuales.

Así que ni atemorizarse, ni agazaparse, ni acobardarse, ni mucho menos espantarse con el petate del muerto, ha sido la orden dictada por quien fuera la primera presidenta municipal de Puebla, hoy aspirante a Senadora.

Y lo mejor, aseguran, es que habrá documentos de defensa de por medio. Recibos de pagos y cuentas saldadas durante el periodo de transición.

En cascada será la defensa de los ex funcionarios municipales. Ayer fue **Víctor Manuel Giorgana Jiménez**, ex secretario desarrollo social, y **Ernesto Ramírez López**, Asesor Jurídico de Blanca, quienes pretendieron aclarar algunos puntos de las observaciones hechas a su administración. Ambos, por cierto, van a proceder legalmente en contra de Pedro Gutiérrez.

A propósito, me informan que el regidor Gutiérrez está muy nervioso por el tema. Pregunta, da vueltas e insiste en que se debe acomodar un mejor golpe en contra de Alcalá y su palomilla.

Y el nervio de Pedro se debe, tal vez, a sus temerarias declaraciones en contra de la pasada administración.

Sobre todo porque en la conferencia de prensa, donde anunció la escándalos cifra observada por el actual gobierno a Alcalá (mil 986 millones 623 mil 310 pesos), le ganó el ánimo. Y ya metido en su papel de súper regidor, sugirió que Blanca debía conseguirse buenos abogados que la defiendan por dos razones: la primera, porque los regidores del PRI nomás no dan el ancho; y la segunda, porque el problema en que está metida es muy grave.

Sin duda, al regidor Pedro le ganó la emoción.

Olvidó que es apenas un regidor que se limita a realizar gestiones, a cuidar y observar los intereses de los poblanos que habitan la capital, así como a ejecutar el trabajo que el Cabildo le obliga, caso concreto el de revisar el trabajo de la comisión transitoria.

Hizo de lado el hecho de que el encargado de revisar, auditar, sancionar o exonerar, en este caso, es el Órgano de Fiscalización Superior (OFS). Ni más ni menos.

Sería bueno que el regidor panista detalle, con documentos en mano, todas y cada una de las presuntas irregularidades cometidas por el gobierno de Alcalá. Ojalá explique porque el domingo pasado en la reunión de la comisión que él preside se propuso la presentación de una primera lista de funcionarios que debían comparecer por las observaciones millonarias, misma que al final se desechó y desapareció.

Ojalá que exponga quienes eran aquellos funcionarios, que nunca se dieron a conocer.

### **Otras Posdatas:**

#### **\* El destape de Cordero...**

Ayer, por fin, el secretario de Hacienda, **Ernesto Cordero Arroyo**, se destapó como aspirante a la presidencia de la República, toda vez que se publicó una carta de apoyo a sus aspiraciones.

La noticia, desde luego, generó reacciones de todos tipos, a favor y en contra.

Más aún al ver que entre los firmantes del citado documento apareció el gobernador **Rafael Moreno Valle Rosas**.

Algunas reacciones fueron, por ejemplo, la de la diputada federal panista, **Augusta Valentina Díaz de Rivera**, quien apoya a **Josefina Vázquez Mota**, otra de las interesadas en suceder al presidente **Felipe Calderón Hinojosa**.

Y lo mismo sucedió con el Senador **Humberto, El tigre, Aguilar Coronado**, quien está con **Santiago Creel**.

Ambos reprobaron las acciones de Cordero.

Sugirieron, incluso, que el funcionario se aprovecha de su cargo para beneficiar sus intereses.

Así que ojalá el gobernador recuerde aquella frase que acuñó, aunque esta vez se aplique al posible candidato a presidente, de: "gobernador no pone gobernador".

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?Posdata=iAl-grito-de-guerra!-&id=1176>

### **(Plaza de la Democracia/Alfonso Yáñez Delgado)**

#### **Isidro Fabela, ilustre nombre para una fundación sin memoria**

Sería pueril y estúpido suponer que una fundación creada para impulsar a un precandidato a la presidencia de la República, hiciera énfasis en la obra del hombre o mujer que se invoca. Este es el caso de la Fundación Isidro Fabela que en el Estado de Puebla inició antier su trabajo propagandístico. El orador principal, con humorismo involuntario, fue desde la descalificación de la ciencia hasta la exaltación de la filosofía, sin escudriñar en la herencia diplomática y política de ese gran personaje mexicano nacido en Atlacomulco, Estado de México, y que dejara, entre su apreciable herencia, el libro Los Estados Unidos contra la libertad, de estudio obligado en la mayor de las antillas: Cuba.

Como ministro plenipotenciario de México en la fenecida Sociedad de las Naciones y en el Tribunal Internacional de la Haya, Isidro Fabela Alfaro, defendió a los pueblos de América Latina, con énfasis: Cuba, Panamá, Nicaragua, República Dominicana. Tampoco le fueron ajenos los acontecimientos de Filipinas, en donde los Estados Unidos, aprovechando el gran movimiento insurgente que exigía la independencia de España, convirtió al archipiélago en una colonia norteamericana como sucedió con Puerto Rico.

Además de Los Estados Unidos contra la libertad, Isidro Fabela Alfaro, escribió: Neutralidad, estudio histórico, jurídico y político; Por un mundo libre; Belice, defensa de los derechos de México; Las doctrinas Monroe y Drago; Historia Diplomática de la Revolución Mexicana. Incursión en el trabajo biográfico escribiendo: Hidalgo; Paladines de la Libertad; Carranza su obra y su ejemplo.

Hombre patriota, culto y brillante, como decenas de mexicanos que hemos tenido, Fabela en el prólogo de su máxima obra, escribió: "De México, mi patria, tanto más amada cuando más dolorida y digna, hasta la culta Argentina, y la valiente nación chilena, todas las repúblicas hijas de España y Portugal deben apretar sus lazos y de ninguna manera aceptar las realidades violatorias de la raza, que palpitan en algunos pueblos débiles del continente".

Los anteriores conceptos, la visión latinoamericanista, fueron olvidados por los organizadores de la nueva fundación. Allá ellos.

Colofón de Plaza. Gobernador norteamericano en Puebla; presidente de los Estados Unidos de Norteamérica, de origen mexicano. Ayer, en Síntesis (sin libre expresión no hay libertad), Antonio Meza Estrada en su colaboración expone como posible la candidatura de Mitt Romney, hijo de George Romney nacido en la colonia mormona de Dublán, Chihuahua. Según las leyes norteamericanas la nacionalidad de ese país se obtiene por haber nacido dentro del territorio norteamericano o hijo de padres gringos. Por su parte, las leyes mexicanas, consideran como mexicanos a los nacidos en nuestra república o de hijos mexicano nacidos en el extranjero. Considerando ambos ordenamientos se puede inferir que por primera vez en Puebla tenemos un gobernador nacido en suelo norteamericano de padres mexicanos, y Mitt Romney, puede ser el primer presidente norteamericano de padre mexicano. Esto, que podría alarmar, será la constante en nuestro devenir histórico. Algunos científicos sociales abordan la integración económica, política y en algunos casos raciales - con altos costos humanos para los mexicanos-, que se está construyendo en las dos naciones. En ese contexto, en el futuro posiblemente tendremos a un presidente mexicano nacido en los Estados Unidos o de padres gringos nacido en México. Desde luego el meollo no es el origen, sino a quien se sirve...Bueno, 145 trabajadores de confianza municipales de Puebla a través de Internet hicieron públicas sus declaraciones patrimoniales, sin embargo, igual que en otras declaraciones, sino se comprueba la evolución del patrimonio a través de las cuentas bancarias, en el Registro Público de la Propiedad y en el Archivo de Notarías, las declaraciones son cortinas de humo. Investigar la evolución patrimonial de funcionarios públicos, empresarios y sus familiares ha sido propuesta por un experto en lavado de dinero: Edgardo Buscaglia quien considera a los órganos vigilantes reducidos frente a la magnitud de la corrupción...En Teziutlán, Puebla, el 30 del presente mes a las 17 horas, en el Hotel Virreynal se iniciarán los trabajos de la Fundación Equidad y Progreso, organización política que impulsa Lombardo Carlos Ramírez quien se perfila como sólido dirigente político en ese distrito electoral...Gracias por los correos.

<http://periodicosintesis.com.mx/columnas/29/Alfonso-Plaza-de-la-Democracia/4110/Isidro-Fabela-ilustre-nombre-para-una>

**(Cuitlatlán/Fermín Alejandro García)**

**Elba Esther mostró ante Calderón su lejanía con Lujambio y su cercanía a Moreno Valle**

El acto en el que se anunció la reforma al Programa Nacional de Carrera Magisterial, realizado ante un público inusual que provenía de todas partes del país, estuvo lleno de mensajes políticos entre líneas, que sirvió para que Elba Esther Gordillo Morales, la líder del SNTE, dejara en claro ante el presidente Felipe Calderón Hinojosa dos aspectos fundamentales:

Uno, la animadversión que la presidente del SNTE siente hacia Alonso Lujambio, el titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) federal, y que significaría que el sindicato no lo quiere como candidato presidencial.

Dos, la estrecha relación que Elba Esther Gordillo Morales tiene con el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, al destacar durante su alocución –en por lo menos un par de ocasiones– que a ambos los une no solamente un mismo proyecto político, sino una fuerte amistad.

Qué mejor manera que, en los últimos cuatro meses, Gordillo Morales ha estado en Puebla tres ocasiones, cuando hay gobernadores que a lo largo de su sexenio no reciben una sola visita de la dirigente magisterial.

Un tercer aspecto relevante, es que Gordillo estuvo reunida con Moreno Valle Rosas, el mismo día en que se supo que un grupo de gobernadores panistas se han pronunciado a favor de que el titular de la Secretaría de Hacienda, Ernesto Cordero Arroyo, pudiera ser el candidato presidencial del PAN.

Lo cual plantea la posibilidad de que Gordillo haya estado de acuerdo con ese apoyo y ello haya motivado a que marcara su distanciamiento con Lujambio frente el presidente Felipe Calderón.

Entre aquellos políticos del SNTE que están atentos a buscar lecturas entrelíneas en actos como el del miércoles, el acto realizado en el Complejo Cultural Universitario de la UAP no fue una simple firma de cambios al programa de carrera magisterial, sino estuvo lleno de mensajes que parecerían estar acordes a la coyuntura electoral del próximo año.

Para empezar, un aspecto que para muchos pasó desapercibido es que a lo largo de su intervención, Gordillo Morales buscó nunca referirse al titular de la SEP federal por su nombre, a tal grado, que cuando agradeció a Calderón por la reforma al Programa Nacional de Carrera Magisterial, que acordaron cuando el panista era candidato presidencial, dijo: “Usted instruyó –para hacer el cambio en cuestión– a quien tenía que instruir”.

Al inicio del acto, la presidente del SNTE estuvo ubicada a la izquierda de Calderón y a la derecha estaba el titular de la Secretaría de Educación Pública. Cuando el mandatario buscó que ambos quedaran en medio, una vez que se firmó el documento que plasma los cambios a la carrera magisterial, la profesora evitó quedar cerca del secretario de Educación, y nuevamente se colocó a un costado del jefe del Poder Ejecutivo federal.

Dicho comportamiento parece ser consecuencia de la tensa relación que existe entre Lujambio y Fernando González, el subsecretario de Educación Superior y yerno de Gordillo Morales. El primero de ellos, es quien da la cara por la SEP y es uno de los hombres del gabinete más cercanos a Calderón. Pero el segundo, es quien ejerce 70 por ciento del presupuesto federal de educación y quien es considerado experto en temas educativos.

Se dice que Gordillo siempre ha presionado para que Calderón ascienda a Fernando González a titular de la SEP y que seguirá insistiendo en lo que resta del sexenio, razón por la cual la dirigente del SNTE nunca acabará de tener una relación totalmente cordial con Alonso Lujambio.

Pero más allá de los asuntos del yerno, queda claro que el acto del miércoles también forma parte de los esfuerzos de Felipe Calderón de no perder el apoyo electoral de la profesora, luego de que la líder del SNTE ha dejado entrever la posibilidad de que su alianza con Enrique Peña Nieto no se reduciría únicamente para lograr que el PRI gane la elección de gobernador en el estado de México, sino podría prolongarse para que el tricolor regrese a los Pinos.

A ello obedeció que en el evento del Complejo Cultural Universitario los dirigentes seccionales del SNTE de todo el país notaron un importante cambio en los discursos de Felipe Calderón y Alonso Lujambio. Ambos, buscaron mostrarse incluyentes y conciliadores.

Por esa razón, tanto el presidente como el titular de la SEP en todo momento enfatizaron que los cambios se habían hecho con la participación de “las maestras y maestros”, y para beneficio de todos los docentes.

No cabe duda que esa actitud de Lujambio y Calderón, muestra el tamaño del miedo que se siente en el PAN y en los Pinos, de que el próximo año el SNTE en lugar de ser un aliado, se convierta en un rival político.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/27/puebla/cuitlatlan.php>

**(Editorial)**

**Dominio conservador en el Congreso**

La Comisión de Gobernación, Justicia y Puntos Constitucionales del Congreso local avaló ayer por unanimidad de votos la reforma que aprobó el Senado para establecer la garantía de no discriminación por "preferencias sexuales", luego de posponer el análisis del tema por dos meses. Sin embargo, no hay todavía acuerdos entre los diputados sobre la inclusión de los términos "preferencia u orientación sexual" en el artículo 11 de la Constitución estatal.

Cuando la Cámara Alta del Congreso de la Unión aprobó las reformas en esta materia, hubo organismos especializados en Derechos Humanos que la consideraron un avance sustancial, aunque también en algunos medios de comunicación, como la BBC, advirtieron desde entonces que las enmiendas se toparían con el conservadurismo que impera en muchas entidades federativas.

Este es el caso que hoy enfrenta una reforma tan necesaria como la que se comenta, pues ha quedado claro que los diputados del Partido Acción Nacional, Panal y hasta del Partido Revolucionario Institucional tienen serias reticencias a ejecutar cambios legislativos que den pie a una normatividad que garantice a todos los sectores e individuos el respeto a sus modos de vida, cuales quiera que estos sean, siempre y cuando no atente contra el derecho de terceros.

Para nadie es un secreto que buena parte de la clase política poblana tiene un origen conservador que le impele arrestos no sólo para ir vulnerando el Estado laico, sino también para ir abriendo espacios de injerencia pública a la iglesia católica, con el fin de imponer su visión de la existencia a toda la sociedad, lo cual no puede ser admitido de ninguna manera, porque muchos años y vidas ha costado alejarse del Estado confesional que tanto daño le hizo a México.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/27/puebla/editorial.php>

**LA OPINION**  
DIARIO DE LA MAÑANA

**(Primera Columna/Oscar López)**

**• Cordero se abre de capa • La cargada en el PAN • El escándalo Rivera-Alcalá**

No resultó sorpresiva la aceptación de Ernesto Cordero actual Secretario de Hacienda, de tener aspiraciones para el 2012. De inmediato, una lluvia de panistas distinguidos, significativos, con peso pesado cada uno de ellos, se sumó a lo que en política se conoce como "cargada" a favor del ungido.

El pronunciamiento hecho ayer no solo por el funcionario federal sino por una cascada de panistas encabezados por el esposa del presidente Felipe Calderón, Margarita Zavala, su secretaria particular, gobernadores, entre ellos el de Puebla Rafael Moreno Valle, diputados, presidentes municipales y más como el ex vocero presidencial Max Cortázar, suman en total 134 panistas que al medio día de ayer dieron a conocer el documento "Unidos con Ernesto".

Ya el pasado 8 de marzo, cuando el Secretario de Hacienda llegó a Puebla para acompañar al gobernador a la presentación de los beneficios que había logrado con BANSEFI a favor de los migrantes poblanos, el propio Moreno Valle, sin decir nombres, se refirió a Ernesto Cordero como su amigo y su favorito para la candidatura de su partido el PAN a la Presidencia de la República.

Para el 11 de abril, de plano, ante la comida con empresarios en Los Molinos, Moreno Valle lo arropó y lo presentó como su gallo.

Después, como enviado personal del presidente a los 100 días del gobernador Rafael Moreno Valle, el mensaje del funcionario federal levantó polémica entre los asistentes pues fue más bien un evento de campaña.

En fin, que ayer fue el día y aunque el polémico Ernesto Cordero por sus declaraciones de los 6 mil pesos, dijo que aún no se separará del cargo, propios y extraños pidieron que renuncie para que compita de manera equitativa con los demás, empezando por Josefina Vázquez Mota y Santiago Creel.

Por otro lado, el escándalo que inició con la semana respecto al presunto desvío por casi 2 mil millones de pesos durante la administración de Blanca Alcalá, se le volvió ya una papa caliente al ayuntamiento de Eduardo Rivera, pues ahora ya no saben cómo justificar sus "detalles".

Casualmente luego del mensaje del gobernador Moreno Valle en el evento de los 100 días de gobierno del presidente municipal para dejar atrás las confrontaciones estériles, el mensaje bajó de tono y ahora resulta que la comisión de entrega-recepción, solo hizo referencia a algunas dudas que saltaron a la vista pero que no significa desvío, incluso, dijo ayer el alcalde en diversas entrevistas radiofónicas, estas observaciones ya han sido solventadas, por lo que es casi un hecho que cuando lleguen a la sesión de Cabildo, ya no habrá nada extraño o ajeno.

También resulta curioso que se den estas declaraciones después que el periodista Arturo Luna diera a conocer los montos y nombres de quienes recibieron un sueldo de hasta 35 mil pesos, pagados desde el mes de septiembre por el ayuntamiento que aún presidía Blanca Alcalá.

Ayer, el asesor jurídico de la ex alcaldesa, Ernesto Ramírez, aseguró que demandará al regidor panista Pedro Gutiérrez, por el cargo de daño moral al lanzar las acusaciones sin fundamento hasta ahora, de malversación de casi 2 mil millones de pesos.

CONFETI...Anoche el gobernador Rafael Moreno Valle, tomó parte de la reunión de la CONAGO que eligió en Monterrey a Marcelo Ebrard como su presidente.

[http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id\\_columna=3529](http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3529)

**Contra**   
informativa  
[www.contraparteinformativa.com](http://www.contraparteinformativa.com)

### **(La Radiografía/Fabián Gómez Hernández)**

#### **Gabriela Trejo niega a Mario Marín Torres**

"No tengo nada que ver con ese tema. No le debo nada, ni lo enaltezco ni venero", fue la respuesta de Gabriela Trejo Muñoz, quien ayer se comunicó vía telefónica con este columnista para explicar y aclarar una columna en donde se dice que era una de las novias del ex mandatario Mario Marín Torres y había gozado de diversos beneficios en el sexenio pasado.

Ayer alrededor de las 13:00 horas, recibí del número 797 107 6782, una llamada de una persona que se identificó como Gabriela Trejo, originaria de Zacatlán y quien en tono amable me pidió que le permitiera desmentir y explicarme alguna información que se publicó hace meses sobre su persona.

De entrada dijo sentirse apenada e incómoda que la relacionen con el exmandatario, con quien nada tiene que ver.

Después me explicó sus raíces respecto al apellido Trejo, las actividades a las que se dedica su familia y remató diciendo: "No tengo por qué estar soportando este tipo de ofensa".

Tras escucharla varios minutos, preferí ir al grano y preguntarle directamente:

#### **¿Fuiste o eres novia de Mario Marín?**

R= No tengo una relación con ese señor ni la tuve, solo tengo relación entre compañeros de trabajo y no tengo nada que ocultarte. ¿Por qué me dices eres o fuiste novia de tal por cual?. Me siento agredida de tu parte.

#### **¿Estás consiente de las reacciones que puedan ocurrir el aclarar esta situación?**

R=Claro que estoy consiente, pero no es real esa información y como medio de comunicación tienes una responsabilidad.

#### **¿Aceptas ser la persona que sale en la foto publicada?**

R= Sí. Esa fue una excursión al estado de Morelia y un amigo la subió a su face (book). Esa vez yo me puse a hacer memelas en un puesto.

#### **¿Por qué hasta hoy me llamas? (Después de más de tres meses)**

R=Mira, no tengo necesidad de hacerlo. No me afecta, aunque si me dio cierto sentimiento

#### **¿Te afecta? Insisto**

R= Sí. En el momento es algo humano te produce un sentimiento. No soy de hule ni de piedra. No estoy al tanto de lo que sale de mi. No tengo tiempo.

No me presto a los chismes. De manera personal siento inconformidad. No tengo enemigos aunque nadie es monedita de oro para caerle bien a todos. Soy una persona de bien, no anduve con nadie. Si me grabaste me da mucho gusto, ojalá tengas la madurez para poner las cosas como son.

La entrevista telefónica fue subiendo de tono, de repente la entrevistada se sentía molesta y rápidamente recuperaba el temple, pero le sacó de sus casillas cuando nuevamente insistí sobre qué opinión le merecía Mario Marín Torres, por lo que remató de manera contundente: "No tengo por qué hablar de esta persona. Muchos defectos habrá dejado a nuestro estado. Estoy contenta con el cambio. No tengo nada que ver c ese tema. Te pido respeto. No le debo nada a nadie y soy una persona emprendedora. Ni lo enaltezco ni lo venero a esa persona".

Así de contundente fue como esta persona negó a quien dicen que la protegió y favoreció al grado de convertirla en una de las proveedoras favoritas del DIF en la pasada administración.

[http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id\\_columnista=01](http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01)

## **Puntual**

**(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)**

### **Transformación del estado**

El gobernador Rafael Moreno Valle cumple el martes, el cuarto mes de su mandato con dos nuevas, y fuertes, cartas: tiene candidato a la presidencia de la República –junto con un grupo de panistas notables respaldó ayer las aspiraciones del secretario de Hacienda, Ernesto Cordero- y propuso el programa Puebla Digital, con el que pretende en seis años el acceso universal a la conectividad tecnológica en el estado para abatir el grave rezago social.

Tema medular en la política nacional, decisión meditada ya que ayer junto con otros cuatro gobernadores de Acción Nacional se sumó a Uni2conernesto en un documento en el que también respaldaron al joven funcionario los poblanos: Miguel Abad Carrillo, de Acción Juvenil; Ana Teresa Aranda Orozco, consejera nacional; Jesús Giles líder estatal de acción juvenil; Dolores Parra Jiménez, presidenta de San Pedro Cholula; el diputado local Mario Riestra Piña; y su secretario de gabinete, Pablo Rodríguez Regordosa.

El respaldo fue el antecedente de la precampaña ya que ayer mismo, el secretario de Hacienda sostuvo que aspira a ser candidato del PAN para contender por la presidencia en 2012, pero que aguardará los tiempos que marcan la ley y su partido para ello. “Soy un miembro de Acción Nacional y un mexicano orgulloso y comprometido con México, como panista y como demócrata estoy obligado a cumplir con los tiempos que marca la ley y mi partido”, estableció. Cordero agradeció al grupo de panistas, encabezados por cuatro gobernadores, que señalaron en una carta su apoyo. Entre los que también respaldan al titular de Hacienda están calderonistas como César Nava, Maximiliano Cortázar y Abraham Cherem. Moreno Valle sabe que juega un boleto grande y lo hacen sin dudar, porque Cordero no sólo es su amigo sino que está convencido que de conseguirlo puede ser un gran presidente para México, aunque esa opinión no la compartan ni otros panistas ni muchos mexicanos que observan los movimientos internos de los partidos.

No hay duda de que es el hombre elegido por el presidente Felipe Calderón para sucederlo y el gobernador poblanos actúa convencido e institucionalmente. El tema puede generar sacudidas en el panismo poblanos porque hay militantes que tienen comprometidos sus votos a favor de Josefina Vázquez Mota y Santiago Creel, pero en el PAN los ejercicios democráticos para la selección de candidatos son habituales, aunque no dude que las internas en la entidad las ganará Cordero. En cuanto al programa Puebla Digital es un reconocimiento de que el avance de las telecomunicaciones es una pieza clave para abatir rezagos sociales, por lo que pretende que el estado vaya a la vanguardia en materia de tecnología. Ante empresarios de la Cámara de la Industria de Telecomunicaciones habló de la importancia de generar en México una Agenda Digital y aprovechar las nuevas tecnologías en la educación.

El poblanos propuso ante el presidente Calderón el miércoles no sólo cobertura, convergencia y competencia, sino conectividad, capacitación y contenidos, una verdadera revolución. El proyecto es ambicioso y ha quedado demostrado en los últimos años que reducir la brecha tecnológica cambia las vidas de millones de personas en el mundo y por ello la intención del poblanos de llevar la conectividad a las escuelas, este año mediante una inversión superior a 300 millones de pesos para pasar del 28 al 70 por ciento de cobertura e incorpora a estudiantes al esquema de modernidad tecnológica. Al final del sexenio podría existir el acceso universal al Internet y que los actuales teléfonos o dispositivos móviles se conviertan en la gran herramienta que transforme la vida de los poblanos. De ese tamaño el proyecto. Al cumplir su cuarto mes como gobernador, Moreno Valle ha demostrado su intención de transformar a Puebla y contra lo que algunos pensaron después de los primeros 100 días no ha reducido su actividad y sus propuestas se enriquecen aún más.

<http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/>

### **(Angelopolitanas)**

**El gobernador Rafael** Moreno Valle confirmó el pasado miércoles en el Teatro de la Ciudad que su apuesta porque fuera su fórmula Eduardo Rivera en la presidencia municipal de la capital fue acertada y por ello su llamado a redoblar esfuerzos de todos los funcionarios y colaboradores -tanto de la ciudad como del estado- porque el triunfo no puede ser de uno solo.

El presidente de la capital en ningún momento compitió con el Ejecutivo –como sucedía en sexenios pasados- al contrario, hizo un reconocimiento a su trabajo y el apoyo que ha recibido de la administración estatal y subrayó que ambos demostrarán que la alternancia es benéfica para Puebla. De ahí el llamado del gobernador a cerrar filas en un solo proyecto, y cuando lo dijo el mensaje tuvo destinatarios y remitente. ¿Me oíste, Pedro?

@

**Mañana se celebrará** una segunda reunión de viernes con los coordinadores parlamentarios y dirigentes estatales de los partidos políticos que tienen representación en el Congreso del estado. Pretenden los diputados amarrar una agenda legislativa común, pero nada les garantiza que así sea, porque en la primera convocatoria los priistas Juan Carlos Lastiri y José Luis Márquez brillaron por su ausencia y no fueron a hornear pan con queso a Zacatlán, no tienen las garantías de que hoy lleguen a la cena convocada.

@

**Víctor Manuel Giorgana** y Ernesto Ramírez, ambos del equipo de Blanca Alcalá, fijaron ayer posición en torno a las observaciones presentadas por la comisión plural de entrega-recepción de la administración de la capital del periodo 2008-2011 y precisaron que: carecen de sustento y evidencia.

Más aún, dijeron que cualquier señalamiento en el documento oficial puede ser aclarado con pruebas contundentes, "por lo que el supuesto daño patrimonial al erario por parte de la pasada administración municipal no existe", coincidieron el ex secretario de Desarrollo Social y el asesor jurídico. Giorgana dijo que su intención es aportar elementos "que refuercen nuestra hipótesis de que el dictamen relacionado con el proceso de entrega-recepción se actuó con ligereza, irresponsabilidad, incompetencia y desconocimiento por parte de algunos regidores del ayuntamiento", ya que informar con falsedad y sin pruebas no es transparencia, pues solo son afirmaciones subjetivas sin sustento.

@

**Pero el regidor panista** Pedro Gutiérrez -quien no desaprovecha oportunidad para declarar- se lanzó contra la expresidenta municipal a la que acusó de huir de su responsabilidad de solventar las observaciones que se hicieron sobre su desempeño en el ayuntamiento poblano. "En el acta central firmada el 15 de febrero señaló (Blanca Alcalá) que no dejaba pendientes ni trámites y todo lo deja operando a sus funcionarios designados con anterioridad; ahora también está dejando a sus ex funcionarios la defensa absurda mediática que están llevando a cabo". La historia tendrá un capítulo más el lunes en la sesión de Cabildo convocada para aprobar el acta avalada en la comisión especial.

@

**La directiva del Puebla** de La Franja va a notificar en las siguientes horas a todos los grupos radiofónicos de la ciudad que en los últimos años han transmitido los partidos quincenales de fútbol, que para la próxima temporada tendrán que pagar derechos para sacar la señal del estadio Cuauhtémoc. Una decisión que generará muecas en más de un rostro.

<http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/>